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 . الخلوة تبدأ الجمعة المقبلة لثمانية أيامٍ حسوما

 :: 

:::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

الخلوة تبدأ الجمعة المقبلة لأنه مع اكتمال رمضان تتم 

الحجة على المكتب العربي و لابد لي أن أكون متواجد 

لآخر رمضان للأخذ و الرد . الله ربي و رب آبائي من 

 قبل 

 

 

 عبدالرحمن ابو محمد

 محمد الحاج احمد

هل يفهم من كلامك ان هذه الخلافه مجرد بدعه وان 

 مؤسس الاحمديه 

 لم يدعو من بعده لهذا النظام المسمى خلافه

لا بل المؤسس اوضح ان ما بعده ليس ا  

يعه باسمه حتى لو كانوا اكثر من نائب نواب في اخذ الب  

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100009195472886&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100009195472886&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100009195472886&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&__tn__=R
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ولايوصف النائب بالخليفه وليس شرطا ان يكون خليفة 

 واحد

 منذ ساعة · إبلاغ · حذف · تفاعل · أعجبني · تم تعديله

 محمد الحاج احمد

نعم هذا ما قاله المسيح الموعود . أي لم يحدد إطلاقا 

نظاما للخلافة من بعده و لم يلزم أحدا بنائب معين عنه 

بل قال ) فمن اتفق عليه أربعون مؤمنا بأنه يتأهل لأخذ 

لبيعة باسمي فهو مجاز لذلك( , ثم دعا الجماعة إلى ا

انتظار المبعوث المؤيد بروح القدس و عندها إلى 

ف تحت نيره مطيعين ..فقالتكاتال فإلى أن يقوم أحدٌ  ) 

مؤيَّدا بروح القدس من عند الله، ثابروا جميعاً على العمل 

بعدي متكاتفين.( . ثم حذر الجماعة من عدم معرفته 

لبعض الأفكار الخادعة ..و كالتي تملأ رؤوسهم الآن من 

تقديس للخليفة كأنه إله ! , يقول المسيح ")فانتظروا تلك 

عرف في أوانه إذ قد الأيام واعلموا أن كل "مبعوث" ي  

يبدو للناس قبل ذلك كشخص بسيط أو يكون محل 

اعتراض من جراء بعض الأفكار الخادعة. شأنه شأن 

الإنسان الذي يكون مجرد نطفة أو علقة في البطن قبل 

أن يصبح إنسانا كامل الخلقة. منه.( " . و لو كان 

النائبين" المنتخبين المشهورين "المبعوث أحد الخلفاء 

زمانه لما أكد المسيح على عدم التسرع في الحكم في 

عليه كما يفعلون الآن ! و هي نقطة تضاف إلى أمره 

النبي " , و من قبلها جعل أخذ البيعة  " بانتظار المبعوث

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=745874752282118_749550648581195&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=745874752282118_749550648581195&like_comment_id=749550648581195&snowflake&ft_ent_identifier=745874752282118&gfid=AQCRcT0sy2JPcna2&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=745874752282118_749550648581195&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D745874752282118_749550648581195%26count%3D1%26curr%26pc%3D1%26ft_ent_identifier%3D745874752282118%26gfid%3DAQCeAFwHCONj8_pU%26refid%3D52%26_ft_%3Dtop_level_post_id.745874752282118%253Atl_objid.745874752282118%253Athrowback_story_fbid.745874752282118%253Athid.100005788003202%26__tn__%3DR&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=749550648581195&delete_comment_fbid=749550648581195&ft_ent_identifier=745874752282118&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQB56mLqAsg2hC2J&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzQ1ODc0NzUyMjgyMTE4Xzc0OTU1MDY0ODU4MTE5NQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D745874752282118_749550648581195%26count%3D1%26curr%26pc%3D1%26ft_ent_identifier%3D745874752282118%26gfid%3DAQCeAFwHCONj8_pU%26refid%3D52%26_ft_%3Dtop_level_post_id.745874752282118%253Atl_objid.745874752282118%253Athrowback_story_fbid.745874752282118%253Athid.100005788003202%26__tn__%3DR&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&__tn__=R
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باسمه لمن يجتمع عليه أربعون مؤمنا فلا أحد ملزم 

بمسمى الخليفة المبتدع من أهوائهم . المبعوث هو 

ه حق عليه العقابالمطاع و من كفر ب  . 

 

و لكن اعلم أن الله وفقنا في البداية لهذا النظام , أي 

المبايعة على يد رجل واحد , و لكنهم أفسدوا الأمر 

بشركهم و تحريفهم و تزييفهم و حودهم و حيدهم عن 

كلام المسيح الموعود و أنكروا النبوة التابعة التي أقرها 

جاءهم المبعوث  المسيح بالقول الفصل الصريح و عندما

الإلهي يوسف بن المسيح كفروا به و جعلوا من محض 

جعلوه يتكبرّ على مبعوث  "رجل منتخب "مسرور

السماء حتى كفر به أيضا و لسوف يلقون غيا و عذابا 

مهينا . و الآن بعدما أخرج شرك هم و فسق هم روحَ 

المسيح بات عبارة عن نظام ماديّ ميت . لكن الله أدرك 

بنصر السماء و أرسل مبعوثه ليسقيهم من نوره  المؤمنين

  . السرمدي و ليعذبّ به الكافرين الجاهلين

 عبدالرحمن ابو محمد

  محمد الحاج احمد

 اما ماجاء في الكتاب والسنه 

فيثبت وبجلاء أن الخلفاء لله هم الانبياء وخاتمهم 

 المصطفى عليه الصلاة

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100009195472886&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&__tn__=R
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 والسلام 

 فلاحجة بعد الرسل 

 اما الخلافه النائبه للنبوة فهم الخلفاء الراشدين 

اصحاب السلطه السياسيه من الصالحين الراشدين من 

نبي الخاتمبعد ال  

 وهؤلاء هم الذين امر الله بطاعتهم بوصفهم ولاة الامر 

اما السيد مسرور فليس صاحب سلطه سياسيه فكيف 

 يكون خليفه

المعنى الحقيقي للاستخلاف بعد النبوه يعني التمكين على 

 الارض واقامة

 الدين

والسيد مسرور لاجيء سياسي لبريطانيا وممنوع من 

 الحج 

 فكيف يكون خليفه وهو عاجز عن الحج بسبب المنع 

 وانا اتعاطف معه واحترمه لكن هذه الحقيقه

منذ 5  · إبلاغ · حذف · تفاعل · أعجبني · تم تعديله

 ساعات

 محمد الحاج احمد

https://mobile.facebook.com/comment/history/?ctoken=745874752282118_749612698574990&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=745874752282118_749550648581195&like_comment_id=749612698574990&snowflake&ft_ent_identifier=745874752282118&gfid=AQCIVLTO13F40lWQ&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=745874752282118_749612698574990&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D745874752282118_749550648581195%26ft_ent_identifier%3D745874752282118%26gfid%3DAQDxjiWzQiYyOpDD&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=749612698574990&delete_comment_fbid=749612698574990&ft_ent_identifier=745874752282118&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQDYgez7MMasfOkJ&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzQ1ODc0NzUyMjgyMTE4Xzc0OTYxMjY5ODU3NDk5MA%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D745874752282118_749550648581195%26ft_ent_identifier%3D745874752282118%26gfid%3DAQDxjiWzQiYyOpDD&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&__tn__=R
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 الفهم غير هو صلى الله عليه وسلمالفهم الصحيح لخاتمية سيدنا محمد 

لمتوارث عبر قرون جرى فيها الانحراف عن ا الخاطئ

جادة الصواب . إن مفهوم الخاتمية هو المحور الأعظم 

في هذا الإشكال الحاصل عبر القرون . لقد أتى المسيح 

المستقلة قد الموعود و أظهر الحقيقة , و هي أن النبوة 

أصحاب  "س د بابها إلى الأبد بآخر الأنبياء "المستقلين

 حامل هو و صلى الله عليه وسلمالشريعة المستقلة و هو محمد المصطفى 

يوم القيامة , و هذا أيضا يسد الباب  إلى الأخيرة الشريعة

على أي نبي يأتي من خارج الأمة المحمدية كما يمنع 

" النبيين و ذلك مفهومكم لخاتم النبيين !!! على أنه "آخر

فقط , فأنتم تتهمون المسيح بنقض ختم النبوة و أنتم من 

تفعلون ذلك إذ تؤمنون بمجيء نبي من بني إسرائيل بعد 

الإسلامية  الشريعة أحكام بعض لينسخ صلى الله عليه وسلمسيدنا محمد 

!!! , و هذا عندنا هو الذي ينقض ختم النبوة ويسيء إلى 

 و أفضلهم لغةً  يعني النبيين فخاتم!!! .  صلى الله عليه وسلمسيدنا محمد 

لا قبله و لا بعده و  منه أفضل نبي ليس الذي و أكملهم

هذا المفهوم يوافق تماما المعنى المراد من آية الخاتمية 

في سورة الأحزاب , فقد ورد ذكر "خاتم النبيين" بصيغة 

 إلا و جميعا الأنبياء بين صلى الله عليه وسلمالمدح و الرفعة للنبي محمد 

ألبتة مستساغ غير فالمعنى فما المدح و الرفعة في أنه  , 

خاتم" إلى "فقط آخر الأنبياء ؟!!!!!! . كذلك فإن إضافة 

جمع العقلاء لا تتضمن معنى الآخرية مطلقا . و إن 

است خدمت هذه الصيغة بمعنى الآخرية فستقابلَ بالرفض 

بداهة من كل من يعرف العربية . و لا تنسى أن صفات 

كذلك فإن المعنى الحقيقي الله دائمة و الله هو "الباعث" . 
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لخاتم النبيين يشير إلى وجوب بعثة الأنبياء في الأمة 

الإسلامية بسبب هذه الصفة المذكورة مدحا في القرآن . 

فإن ظهور الأنبياء الخاضعين له سيكون سببا في رفعة 

منـزلته , فالخاتمية تفرض أن تنال الأمة بركات النبوة 

بياء من أمته و ليس من ومنـزلتها و بذلك وجب بعث الأن

خارجها . و قد قالت أمنا عائشة رضي الله عنها ) قولوا 

خاتم النبيين و لا تقولوا لا نبي بعده ( , فالنبوة الظلية 

"غير المستقلة" التابعة للنبوة المحمدية الخاتمية مفتوح 

بابها إلى يوم القيامة و التي تقتضي بعثة الأنبياء 

محمدية و المحتكمين بشرعها و المستفيضين من النبوة ال

الناصرين لها و بذلك لا وجود للخلافة النائبة بمفهومها 

الإلزاميّ بوجود النبوة التابعة و بمقتضى معنى الخلافة 

و الاستخلاف ) إني جاعل في الأرض خليفة ( , فالنبي 

هو المتبوع المتَّبع لأنه مبعوث الحضرة الإلهية . ثم أنت 

لأنبياء السابقين لم يكونوا أصحاب تعلم أن كثيرا من ا

سلطة سياسية و ليس ذلك شرطا لنبوّتهم فما بالك في 

لم تكن السلطة السياسية  . !!!!المؤمنين النائبين عنهم ؟

بعد -مبتغى المصطفى منذ البادية لولا أنه اضطر 

إلى الهجرة و تكوين دولة متكاملة حفاظا  -اضطهاد مديد

دا لحقوقه الإنسانية في على حريته الدينية و حتى ر

الحياة و الأمن و العيش !!! . إن الله يبعث الأنبياء 

لتمكين اليقين في القلوب و ليس لسلطة دينية على أن لهم 

الحق في الدفاع عن أنفسهم كحق أي إنسان حر و تكوين 

دولة للحماية و استرداد حقوقهم إن اقتضى الأمر ذلك . 

 ما الحاكم على خروجال عن صلى الله عليه وسلمو قد نهانا النبي محمد 
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أقام فينا الصلاة , أي ما لم يمنعنا من تأيدة واجباتنا 

الدينية و لنا الحق في الدفاع عن الحرمات الخاصة و 

  . ردا للعدوان كما جاء في أحاديث أخر

  : و يقول المسيح الموعود

يأمر القرآن الكريم صراحة ألا ترفعوا السيف لنشر "

موا ميزاته  بوا الناس من خلال الدين، بل قدِّّ الحسنة، واجذِّ

أسوتكم الحسنة. ولا تظنوا أن الإسلام في بداية عهده أمر 

برفع السيف لنشر الدين. كلا! إن ذلك السيف لم ي رفع 

فع ردًّا لعدوان الأعداء، أو توطيداً  لنشر الدين، بل ر 

لدعائم الأمن؛ ولم يكن الهدف منه الإكراه في سبيل الدين 

 15رة قيصرية، الخزائن الروحانية ج إطلاقاً." )ستا

121-120ص ) 

 منذ 3 ساعات · إبلاغ · حذف · تفاعل · أعجبني

 محمد الحاج احمد

لماذا لم يرد في القرآن الكريم أي آية صريحة في  ,أيضا 

أمر غاية في الأهمية كهذا , أقصد " آخرية النبي محمد 

الإرسال  و البعث في آيات وردت بل!!!!!!!! ؟"  صلى الله عليه وسلم

ة و جلية و على إطلاقها في المعنى . و كمثال وهي كثير

نَ  س لًا وَمِّ نَ الْمَلَائِّكَةِّ ر  يقول الله تعالى : )اللََّّ  يصَْطَفِّي مِّ

يرٌ  يعٌ بصَِّ َ سَمِّ  . (النَّاسِّ ۚ إِّنَّ اللََّّ

::::::::::::::: 

https://mobile.facebook.com/a/comment.php?parent_redirect_comment_token=745874752282118_749550648581195&like_comment_id=749691921900401&snowflake&ft_ent_identifier=745874752282118&gfid=AQB5FjroVYAmXCjN&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/reactions/picker/?ft_id=745874752282118_749691921900401&origin_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D745874752282118_749550648581195%26ft_ent_identifier%3D745874752282118%26gfid%3DAQDxjiWzQiYyOpDD&av=100005788003202&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/ufi/confirm_delete.php?delete_comment_id=749691921900401&delete_comment_fbid=749691921900401&ft_ent_identifier=745874752282118&snowflake&av=100005788003202&gfid=AQDJ63rutw2vraPD&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/nfx/basic/question/?context_str=%7B%22breadcrumbs%22%3A%5B%5D%2C%22story_location%22%3A%22unknown%22%2C%22is_from_feed_tombstone%22%3Afalse%2C%22actions_taken%22%3A%22%22%2C%22is_rapid_reporting%22%3Afalse%2C%22is_instream_follow_up%22%3Afalse%2C%22entry_point%22%3A%22unknown%22%2C%22reportable_ent_token%22%3A%22RW50R2VuZXJpY0NvbW1lbnQ6NzQ1ODc0NzUyMjgyMTE4Xzc0OTY5MTkyMTkwMDQwMQ%3D%3D%22%2C%22is_impostor%22%3A%22%22%7D&redirect_uri=https%3A%2F%2Fmobile.facebook.com%2Fcomment%2Freplies%2F%3Fctoken%3D745874752282118_749550648581195%26ft_ent_identifier%3D745874752282118%26gfid%3DAQDxjiWzQiYyOpDD&__tn__=R
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&__tn__=R
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 محمد الحاج أحمد

اليوم وقت الضحى المعلوم و في الرؤيا كنت أتسائل متى 

فكتب لي سيدي الدكتور محمد ربيع التالي و نبلغ بغيتنا ؟ 

قد جرت إلهاما على لساني ) عليك الصبر عليك الدين و 

 . ( اعلم أني اقتربت من ذلك يا بليغ نصر اليوسفيين

دقيقة  18منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم عليك الصبر عليك الدين و اعلم أني اقتربت من ذلك 

 يا بليغ نصر اليوسفيين

 

 محمد الحاج احمد

 اللهم لك الحمد أنت ناصر المنصور يوسف 

:::::::::::::::: 

 

 

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الامة ياخليفتنا السادس اليوم رايت 

رأيا انني أتواصل معكم كما العادة في صفحتكم وبعدها 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12


11 
 

ظهرت كلمة تابع وبعدها نطقت وقلت ان كلام نبينا 

 هوالصدق والله على ما أقول شهيد

دقيقة  58منذ   Messenger أرسلت من ·

Latifa Latifa 

يانبي الامة ياخليفتنا السادس ان الضوء اصبح يشعل 

معي سبحانك داءما وذالك الضوء يتفرق ولوكنت في 

يت أراه لذالك الضوء بيتي عادي أقوم بعمل ما في الب

يشعل سبحانك في جهة عيني اليمنى ويتفوق في كل 

الجهة التي أنا موجودة فيها وايضاً كلما آوي الى الفراش 

ليلا قبل إغلاق عيني يشعل ذالك الضوء من جهتي 

اليمنى اولا ثم أنام وهذا يتكرر معي داءما اخبر زوجي 

ولكن لايصدق كفاية يحسبه شيء عادي وامك يحصل 

معها داءما هذا الامر سبحانك ولما تعرفت على سيدنا 

يوسف وهذا الطفل وذالك الشيء الذي يطير وذالك 

الضوء الذي يشعل يلازمونني في حياتي ولايفارقونني 

حقاً من عرفه الله على هذا النبي المعجزة ويمدونه 

الصافي تتغير حياته ويصبح يعيش حياة روحي ومادية 

سف هدية الله الى هذه الارض الميتة معا حقاً ان نبينا يو

روحانيا اللهم أهدي أمة سيدي الى معرفة نبيهم العربي 

وخليفتهم السادس لينقذهم من العقاب الذي نزل بهم 

ومازال العقاب الرباني الكبير سيصيبهم ان لم يتوبو 

ويطيعو الله ورسوله انه الحق من ربكم اللهم أهدي أمة 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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ر وسلام عليكم يوم ولدتم سيدي عندك هين عندنا متعس

 يايوسف

دقيقة  31منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم يا أمي و لترقي في السدرات المتتاليات

 

Latifa Latifa 

دعاءكم لنا ولاسرتنا ياسيد الخلق في هذا الزمان 

ودعاءك لنا في يوم البيعة ولكل الامة المحمدية بالهداية 

ومعرفة نبيهم يوسف وخليفتهم السادس وعليكم الصلاة 

ي الله وحبيبه ويده الخفية أحبكم كثيراً والسلام يانب

 يارحمة للعالمين أيديكم الله بنصره العزيز

ساعات  4منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

دعائي و قلبي و روحي يخشعون لربي من أجلك يا 

ن إلى الأبدقديسة اليوسفيي  

 

 

Latifa Latifa 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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والله على ما أقول شهيد امك تحبك كثيراً وتشكر رب 

يوسف الذي أرسل كم اليها فأنتم رحمة وهدية لكل البشر 

ي هذا ولكن يانبي الله يوسف ياخير البشرية ان الناس ف

الزمان يعبدون أصناما دنيوية زائلة فلهذا عميت 

بصيرتهم وقلوبهم ولكن سرعان ما سيفيقو من غفلتهم 

وسيندمون وسيبكون دما بدل الدموع لرفضهم لنبيهم 

وتكذيب هم إياه عمدا فرب يوسف سينصركم نصرا لم 

ينصره حتى لابي الحبيب المسيح المحمدي فيوسف نبي 

رب والمسلمين بكثرة وطبعا حتى الله سيؤمنون بكم الع

الأجانب وستتداولكم كل وساءل الاعلام التربية 

والإسلامية وحتى الأجنبية يامعجزة الأنبياء يا فتى 

الشرق العظيم ياعزيز مصر الثاني ففي السنة القادمة 

سيبايعونكم الناس بكثرة سيأتون بقوافل من كل الدول 

ن البداية تبدو العربية سيحصل هذا وقريب جداً نعم الا

للناس شيءاما غير واضح امر نبينا ولكن سرعان ما 

تزول هذه الضبابية وستنقشع وستظهر للعيان يايوسف 

ياقمر للأنبياء ويأتون الناس من كل الدول لزيارتكم 

ومبايعتهم والتبرك النصر والفتح إنما صبر ساعة 

ياسيدنا يوسف يازينة شباب مصر عليكما الصلاة 

 والسلام

ساعات  3 منذ  Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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========================= 

 

 محمد الشحلافي محمد

 

 

محمد إرسال إشارة ترحيب إليك بواسطة  تم

 !الشحلافي

 اضغط للرد بإرسال إشارة ترحيب

 اضغط للرد بإرسال إشارة ترحيب

 Messenger أرسلت من · ص 01:25في  اليوم

 محمد الشحلافي محمد

م عليكم ورحمة الله اخ دكتور طنطاويالسلا . 

 Messenger أرسلت من · ص 01:25في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

  · ص 01:27في  اليوم

 محمد الشحلافي محمد

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
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 .كيف الاحوال اخ محمد

 Messenger أرسلت من · ص 01:27في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

  تعالىالحمد لله

  · ص 01:28في  اليوم

 محمد الشحلافي محمد

سمعت عن دعوتكم المرجو ان تتحملني وخدني على قد 

عقلي ما هي دعوتكم بالطبط مع العلم اني احمدي 

الامام المهدي والسيح ومؤمن بمرزا غلام احمد انه هو 

 .الموعود وبصدق الخلافة التابعة له الى حد الساعة

 -د.محمدربيع طنطاوي

انا هو ذا مصداق نبوءات أبي المسيح أحمد , يوسف 

 الموعود

 اظهر يقين الايمان به و انير برهانه

  · ص 0302:في  اليوم

 محمد الشحلافي محمد

 .ومن قال لك انك انت هو مصداق نبوءاته

??? 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 Messenger أرسلت من · ص 02:04في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الله ربي و رب آبائي الأولين

 محمد الشحلافي محمد

 ??كيف

 Messenger أرسلت من · ص 02:05في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

 تابع مدونتي و اسأل الله الحي

  · ص 02:05في  اليوم

 محمد الشحلافي محمد

 .اجبني بإيجاز

 Messenger أرسلت من · ص 02:05في  ومالي

 -د.محمدربيع طنطاوي

أنا تلقيت ذلك من سنين و باستمرار كذلك الكثيرين 

لاحظوا ذلك و هناك اشخاص عديدون تلقوا بشارات 

 لكم عني لا يعرف بعضهم بعض . ابشروا فانا هدية الله

 و يقين المسيح و نور برهانه

  · ص 02:07في  اليوم

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 محمد الشحلافي محمد

تلقيت ذالك من سنين ولم تعلن به الا في الايام الاخيرة 

لبشارات وبعد ان قال لك الاخرون ما قالوا من تلقيهم 

عنك اذا على ما اظن ان الامر مجرد ظنون وليس هناك 

امر يقيني بانك فعلا هو مصداق نبوؤات المسيح 

الموعود فمثل هذه الامور لا ينفع معها مثل ما تقول بل 

يجب ان تتلقى امرا واضحا من الله يخاطبك فيه بما لا 

 . يدع مجالا للشك في انك انت هو

المجالوانا صاحب تجربة في ذالك   . 

 محمد الشحلافي محمد

 ????على فكرة ماذا تلقيت منذ سنين

 Messenger أرسلت من · ص 02:18في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

لقد كانت تلك ارهاصات , أخبرني عن تجربتك اخي 

 , الكريم

  · ص 06:31في  اليوم

 محمد الشحلافي محمد

مع ان ذالك من الاحسن ان يبقى بين العبد وربه ما دام 

ن لم يامر بتيليغه لكن ان للضرورة ساقول لك شيئا الانسا

 .منه

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
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https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12


18 
 

تلقيت الهمات كثيرة ايات قرانية واحاديث نبوية بعضها 

فيها تبشير وبعضها انذار وبعضها يفهم منها شيئ اخر 

مثل التي نزلت في حق زكرياء مثل ولنجعلك اية للناس 

والتي بي حق يوسف ولقد همت به وهم بها واخرى 

علما في صيغة المستقبل الكثير يؤتيك حكما و

ِِّ هاذا بايجاز ِِّ ِِّ  .الكثيرِّ

 

 

 .لكن رجاءا لا تنشر هادا على العام

ساعات  7منذ   Messenger أرسلت من ·

 محمد الشحلافي محمد

 .ما رأيك

 -د.محمدربيع طنطاوي

أقصد مكالمات و رؤا و اشارات و منهج نبوي متكامل و 

الهامات بتفسير القرآن و تجديدات في الدين و تزكية و 

 صلاح , هل هذا ما وصلت له حبيبنا

ساعات  4منذ  ·  

 محمد الشحلافي محمد

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
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وهل كلمك الله وقال لك انك انت هو المقصود في 

النبوؤات التي انبأ بها الامام المهدي والمسيح الموعود ام 

انها اجتهادا منك وممن حولك في تفسير تلك الرؤى 

والإشارات.اما الالهامات في تفسير القران فممكن ان 

تلقاها الصالحون من امة سيدنا محمدي . 

ساعات  4منذ   Messenger أرسلت من ·

 محمد الشحلافي محمد

المبعوث من الله يجب ان يوحى اليه وحي واضح صافي 

المبعوث ولا يبقى نقي كلام من الله لا لبس فيه بانه هو 

 . فيه مجال للشك او للتاويل

ولا يجب على الانسان ان يدعي انه مبعوث بناءا على 

تفسير لرؤى او كشوف قد تحمل اكثر من معنى.وعليه 

هو الذي يجب ان يعرف نفسه انه المبعوث بناءا على 

الوحي وليس الناس من يقولون له ذالك فقد ينعم الله على 

كشوف او الهامات ويتوهم او عبد ببعض الرؤى او 

يفسرها بانه مبعوث من الله ويظن ان الله لم يوح ولم يلهم 

اناس اخرين مثله لذلك استحق ان يكون مبعوثا بناءا 

 على ذالك ِّ 

ساعات  3منذ   Messenger أرسلت من ·

 محمد الشحلافي محمد

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
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اخي الكريم قلت)أقصد مكالمات و رؤا و اشارات و 

منهج نبوي متكامل و الهامات بتفسير القرآن و تجديدات 

 (في الدين تزكية و صلاح , هل هذا ما وصلت له حبيبنا

واشارات اظنها واضحة ماذا تقصد ب رؤى 

مكالمات???? وضح اكثر من فضلك مشكورا بارك الله 

 .فيك

ساعات  3منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

ض حبيبنا الكريم , هناك مقالة اسمها ) و لقد تكلم الله لغر

( فيها بعض مكالمات الله لي تؤكد مقامي و مكانتي و 

 تحقق نبوءة المسيح فيّ 

 محمد الشحلافي محمد

ماذا تقصد بمكالمات الله لك هل تتقلى كلام من الله كما 

انت مجهود لاخراجها  يكلم بعضنا بعضا)دون ان تبدل

الى الوجود مع فارق في التلقي طبعا( ام هي خواطر 

تتلقاها او تلهمها ان صح التعبير وتترجمها انت الى 

كلمات يعني تتدخل انت بمجهودك كي تخرجها الى 

 . الوجود

 (ان كان ممكن اعطني رابط مقالة)ولقد تكلم الله لغرض

 محمد الشحلافي محمد

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 (ان كان ممكن اعطني رابط مقالة)ولقد تكلم الله لغرض

 Messenger أرسلت من ·منذ ساعتين 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 صوت يا محمد

يبصوت لذيذ و مه  

 أؤكد لك صدقني حبيبي

دقيقة  19منذ  ·  

 محمد الشحلافي محمد

اصدقك في هادا لكن هل قال لك الله انك انت من تحققت 

 .فيه نبوؤات مرزا غلام احمد وامرك ان تاخد البيعة

منك وتفسير للالهامات والوحي الذي  ام انها اجتهاد

 .تلقيته

 محمد الشحلافي محمد

ان كان كذالك فما هو الوحي الذي امرك الله فيه بذالك 

 . مشكورا

دقيقة  17منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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حبيبنا محمد أحسنت , إن من يسألني مثلك بتقوى فعلى 

الله قصد سبيله و سيبلغه المراد , نعم حبيبي الوحي في 

لان  , مجمله واضح في ذلك كذلك وحي كل من آمن بي

لروح كل من آمن بي تملكته الروح القدس و نطق با  

 محمد الشحلافي محمد

اذن يجب عليك نشر الوحي الذي قال لك الله فيه بأنك 

ذالك الرجل الذي تحققت فيه النبوؤات وامرك بالتبليغ 

 .وأخد البيعة

دقائق  3منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

هو منشور حبيبنا منتشر في المدونة , و لكي تفهم طبيعة 

الوحي و التكليف اقرا مقالة في بحر وتر الكثرة و 

الملكوت , لان الامر ليس هندسة و فيزياء بل هو حياة و 

أنّ الله اصطفاني  انسجام ناعم . أؤكد لك

 ========================لذلك

 

 

 د محمد ربيع طنطاوي

 كيف حالك حبيبي حبيب اليوسفيين اليوم

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100007334598448&refid=12
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Hazeem Ahmade 

 السلام عليكم يا نبي الله

طمئن عليك الأن في نفس سبحان الله الأن كنت أود أن أ

اللحظة التي أنت أرسلتها لي ولكنك سبقتني يا حبيب 

 حبيبي

دقيقتين  2منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحبك الله

  ·الآن 

Hazeem Ahmade 

الحمد لله رب العالمين نحمد دوما ونشتاق إليه وأرجوا 

أن يذهب ذلك الهبوط الذي أثرّ في قلبي , ما أصعب تلك 

 الحالة.. ؟

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

أتعلم يا حبيب ربي أن موقف الأمس كان آية على صدق 

اليوسفيين , لان محمد كان قد علق فقال لا احد يجيب . 

هم حتى لم يبذلوا جهد تصفح كتاب الوصية لكنني 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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ه تصفحته و اتيت بمقتبس للمسيح لو كانوا هم سبقونا الي

 لاقاموا الدنيا و لم يقعدوها فبهت الذين كفروا

Hazeem Ahmade 

الحمد لله رب العالمين نحمد دوما ونشتاق إليه وأرجوا 

أن يذهب ذلك الهبوط الذي أثرّ في قلبي , ما أصعب تلك 

؟الحالة..   

دقائق  5منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

أتعلم يا حبيب ربي أن موقف الأمس كان آية على صدق 

اليوسفيين , لان محمد كان قد علق فقال لا احد يجيب . 

ة لكنني هم حتى لم يبذلوا جهد تصفح كتاب الوصي

تصفحته و اتيت بمقتبس للمسيح لو كانوا هم سبقونا اليه 

 لاقاموا الدنيا و لم يقعدوها فبهت الذين كفروا

كتاب في الأرشيف و ذلك قبل  40أتعلم أنّ اليوم تم لي 

 40الخلوة . هناك خمسة ملفات ليست بكتب الصافي هي 

 !!!!! كتاب تمت اليوم قبل الخلوة

اقض في وقت الشتاء أو ادفع فدية أفطر يا حبيب قلبي و 

 يا حبيبي فقد جئت لأحل لكم بعض الذي حرم عليكم

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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نعم أعلم ذلك وكنت أود أن أقول لكم كثيرا من العبر 

وصية , ولكنني والحكم التي أستخلصتها من حادثة ال

كنت أستحي أن أتكلم ما لم يتكلم نبي الله إلا أنك تكلمت 

الأن لذلك فإن كل حادثة في العهد اليوسفي بين النبي 

وصحابته ستذكر في الآيام المتقدمة , ليعلم الناس صدق 

النبي كان موقف مبارح كله من تدبير إلهي ليظهر وجه 

يح الحق أن نبيه ويريهم من هو الذي يهتم بوصية المس

كلهم يقولون لن نضيع وقتنا بذلك غير أن ابن المسيح 

كان مهتما بذلك , هكذا ربي يريد أن يتم نوره ويجعل 

 . …خطة كرامة لنبية

 Messenger أرسلت من ·الآن 

Hazeem Ahmade 

أن أخبرك بشيء آخر حول الوصيةأود   

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم 

 

Hazeem Ahmade 

لتك في أمر الوصية ولكنك أمرتني بأن كنت من قبل سأ

أكتب مقالا مع النصوص وكتبته من قبل وارسلته لكم 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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وظل محفوظ في المدونة حتى شاء الله ونشرته , الغريب 

يا نبي الله أنني كنت أشعر أن كل مقالي غير مقبول هكذا 

شعور خفي ولكن لا أدري ما الدافع الذي حركني لكتابة 

  .ذلك

ه بأمر منكمالمهم أنني كتبت ولكن لما نشرته مؤخرا  , 

كنت والله يشهد أعلم بشعور قوي أن لمنشوري جواب 

ولكن كنت أنتظر من الذي سيجيب سبحان الله حتى 

أجاب يوسف بن المسيح , والأغرب أن قول المسيح 

الذي ذكرته في رفع الإلتباس كنت أعلمه كثير وقرأته 

ى كتبت المقال أكثر من مرة ولكن الله تعالى انسانيه حت

 . ولو تذكرته ما كتبت المقال

 

الحق والحق أقول بكل ثقة أن يد الإله تكتب السيرة 

النبوية اليوسفية في صفحة الوجود وعلاقتها مع 

 , المعارضين والكافرين وعلاقة يوسف مع صحابته

ليعلم المتقدمين أن الله على كل شيء قدير وليروا تجليات 

لت , بل ليقرءوا بعد زمن الإله عبر العصور التي خ

محادثاتنا كلها وينهمروا بالبكاء شوقا ليوسف وجماعته , 

تلك هي سنة الله ولا يزال ذلك الحكيم يكتب في صفحات 

الوجود سير النبيين العظيمة ليكرم البشرية بمعرفته ولا 

يزال أيضا أعداء الله الذي يكفرون بالنبي يشوهون سيرة 

ولكن انى لهم ذلكالنبين ليطفئوا نور الله  . 

دقائق  6منذ   Messenger أرسلت من ·
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Hazeem Ahmade 

… أشكرك يا نبي الله على محادثة هذا العبد الفقير

وأرجوا أن تظل راضِّ عني وتدعوا لي لأني أحبك كثيرا 

نبي اللهكثيرا يا   . 

دقائق  5منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

إعلم أنّ علاقة النبي بصحابته علاقة شفاء و علاقة الرب 

بخلقه علاقة إلهام , كل منهما يشفي الآخر و كل منهما 

 يلهم الآخر

 

 

Hazeem Ahmade 

حدثتني زوجتي أنها رأت أن هناك طيران في السماء 

لونهما ابيض جميل صافي في تلك السماء الصافية 

الزرقاء , ثم كان هناك شجرة هزيلة مصفرة على وشك 

و عليها أخضرّت وعندما نزل الطيران وحط , الموت

ونمت وعادت للحياة , وكان السماء تمطر , كانت 

زوجتي تقول إن الألوان كانت صافية جدا وجميلا كانت 

تحدثني عن تلك الرؤيا والوحي وتصبها في قلبي كانت 

عيني تدمعان كلنا ذكرت لي الطيران كان إحساسي يرنو 

لأن الطيران هما محمد وأحمد يحيان شجرة البشرية 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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ما كذلك قد استفاض قلبي وقال أليس المسيح وابنه بنوره

نعم … أيضا يرويان شجرة الحياة الإسلامية النواراني

 إنها جميلة

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

Hazeem Ahmade 

إعلم أنّ علاقة النبي بصحابته علاقة شفاء و علاقة الرب 

بخلقه علاقة إلهام , كل منهما يشفي الآخر و كل منهما 

 . يلهم الآخر

 

 . الله الله

 

يوم افهمك أكثر ويجلى كذلك يا نبي الله أحس أنني كل 

لي وجهك أكثر , إن قولك لي ان انشر المحادثة البارحة 

فيه عبر وحكم كثيرة جدا يا الله قد فهمتها ووعيتها والله 

 ونبيه يعلموها

 Messenger أرسلت من ·الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 نعم

 

 Hazeem Ahmade 

يا نبي ربي كان في قلبي الكثير من المشاريع والرغبات 

لكن مجيئك حطمها كل أهوائي ورغباتي إنك دستَ 

بقدمك في نفسي فأصبحت إرادتي كما يريد النبي وإن 

نبي وما ينبغي لي إن افعل شيء بعيدا تحركي بأمر من ال

 عن ظل النبي مهما كان

 

Hazeem Ahmade 

يا نبي ربي كان في قلبي الكثير من المشاريع والرغبات 

لكن مجيئك حطمها كل أهوائي ورغباتي إنك دستَ 

ي نفسي فأصبحت إرادتي كما يريد النبي وإن بقدمك ف

تحركي بأمر من النبي وما ينبغي لي إن افعل شيء بعيدا 

 عن ظل النبي مهما كان

بمجيئك انتهي كل شيء بحياتي بل اصبحت حياتي لله 

وطاعة لله ورسوله… ورسوله  

 لا اريد ان اطيل عليك يا نبي الله

 . …, ذكرني بمدة الخلوة كم يوم سيغيب عنا القمر

دقائق  3منذ   Messenger أرسلت من ·

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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Hazeem Ahmade 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 ايام حسوما 8

 الآن

Hazeem Ahmade 

شكرا يا نبي الله سامحني واستغفر لي وادعوا لي ان 

 يصلني ربي

 سلامي لكم من كل قلبي وروحي

 Messenger أرسلت من · م 10:45في  أمس

Hazeem Ahmade 

  .هنيئا لنا بإلهنا

 

=============== 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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كم أحزن على أولئك الذين يظلمون ربهم وخالقهم ومالكم 

وكم أحزن أيضا على أولئك الذي لا  , ويقولهم أن له ولد

ولا يؤمنون بوجوده ي قيموا لخالقهم وزنا كذلك يحزنني  , 

أولئك الذي ي هينون ربهم بشتى الإهانات , ويرمونه 

بالخزعبلات والخرافات ويقيدونه ويجعلونه تابعا لهم ولا 

يتبعوه , ومنهم من يجسدونه ويشوهون وجهه , 

ويشوهون سيرته , ويبطلون صفاته , ويفترون عليه 

ل ومنهم من ومنهم من يرمونه بالبخ ,إفترأت عظيمة 

يرمونه بالظلم ومنهم من يجعلونه ضعيفا عاجزا , 

وكثيرا من الناس أساؤوا لله عزّ وجل , سبحانه وتعالى 

عمّا يقولون علوا كبيرا , وكما قال نبيا الحبيب محمد " 

لذلك فإن إلهنا إلهٌ عظيم  " ليس أصبر من الله على الأذى

ه لا يزال , إنه قادر على أن ي فني الكل بإشارة , ولكن

يمهل ولا يهمل , إن إلهنا حَسَنٌ ذو إحسان , تبارك اسم 

الرب إله العالمين , إنه غيب الغيب ولا يمكن أن ي درك 

كنهه , وكل ما يصفه المحبين به فإنه للتقريب لأفهام 

المتعلمين , إنه إلهٌ لطيف , يهمس في آذاننا همسات 

ذا الذي الصباح والمساء لنسمع قوله فنسعد , ولكن من 

يفتح الآذان ؟ وإنه يجذب القلوب كل يوم ولكن من ذا 

الذي يتنبّه لجذبه ويتحسسه ؟ إنه لا يزال ينادينا كل يوم 

ولكن من ذا الذي يستجيب ويرهف آذانه ؟ إن لا يزال 

يبعث ويوحي ويصل عباده ولكن من ذا الذي يبتغى 

وصاله ؟ إنه كثيرا ما يتكلم بالأمثال ولكن من ذا الذي 

يفهم أمثاله ؟ وإنه يظهر لكثير من عباده متمثلا بصورة 

معينة وما تلك إلا تجلياته لأنه لو كشف الحجاب 
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لأحرقت سبحات وجهه ما أمتد إليه بصره , أنىّ للبشرية 

أن تراه ؟ غير أنه أكرمها بتجليتاته على الدوام رحمة 

بفطرتهم وقلوبهم وأرواحهم , وأعظمها بعث النبيين ؟ 

 تعالى عمّا يشرك الظالمون , إنه إله عظيم لا فسبحان الله

تزال رحمته تسبق عضبه فهنيئنا لنا ويا سعدنا بإلهنا 

الحبيب الأزليّ , الحمد لله الصادق العظيم , الموحي 

الكريم , الذي تنطوي الأكوان بما فيها تحت يمينه , 

وتسير بحسب إرادته ومشيئته , وليس شيء خارجٌ عن 

ذرة في العالم تتحرك بأمره ولحركتها  سيطرته , إن كل

حكمة وموعظة , إنه مبدأ سلسلة الحياة أصل الوجود 

إنه مقصد كل قلب سليم , وعيشق كل  , ومبدأ الفيوض

روح طاهرة , ومنهى معراج السالكين , إنه المراد 

والمبتغى , والحبيب الأوفى , والحمد لله ربّ الروح 

تطوف صفاته  في قلوب باعث  النبيين , ل , والروحانيين

عبادهِّ , ويقيم عرشه فيها فيستوي عليه بقوّتهِّ , ليتحقق 

 , الوصال , ويتجلىّ وجه الجمال , بدلال وجلال وجمال

الله ربي ورب أبائي محمد وأحمد ويوسف , وآخر 

 .دعوانا أن الحمد لله رب العالمين

 Messenger أرسلت من · ص 12:10في  اليوم

Hazeem Ahmade 

 أأنشر ؟

 Messenger أرسلت من · ص 01:27في  اليوم

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

سفيين و انشرتوكل على الله يا حبيب اليو  

 ============= 

=========== 

=====  

 يقول

 هاني طاهر

مسرور تورّط في هذه الورطة، وورث هذه الكارثة 

غصبا عنه، ولا يملك أن يفعل شيئا، فالحيتان حوله 

عن أنه يخاف من يأكلونه لو فكّر في قول الحقّ. عدا 

المجهول، خصوصا أنّ معلوماته قريبة من الصفر في 

كل شيء. فلا أراه مسؤولا عن الجرائم، إلا إذا وجد 

 .تشجيعا كبيرا، ثم تقاعس

  ============= 

======================= 

 إبراهيم الحاج أحمد

 عزيز مصر

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/hani.tahir?rc=p&__tn__=R
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ديق حَسْب كَ رَبُّكَ   يا يوسف الصِّّ

 

نْد كَ   جبريل  والأملاك  جَمْعاً ج 

 

 

كَ  نْدِّ ربِّّ العرشِّ يأتي نصر  نْ عِّ  مِّ

 

كَ   فأنْسَْ بوعدِّ اللهِّ يذَهَب  همُّ

 

 

كَ   أنتَ هو الموعود  يوسف  إسم 

 

كَ  سنِّ تلألئ نجم   يا يوسف الح 

 

 

نْ جَوْهرِّ  يغَ طَبع كَ مِّ المهديِّّ صِّ  
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كَ  لم  لْمِّ اللهِّ فاضَ عِّ نْ فيضِّ عِّ  مِّ

 

 

كَ  بِّّ عالٍ قدَْر  فعةٌ بالح   لكَ رِّ

 

 والحرب  حرب  اللهِّ صارت حرب كَ 

 

 

ثل كَ   واللهِّ ما فيهمْ غَضَنْفرَ  مِّ

 

كَ   إرمِّ فسهم  اللهِّ أضحي سَهم 

 

 

 الوصل في هذا الزمان وصل كَ 

 

 من وحي ربِّّكَ قد تلقَّى قلب كَ 
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 يكفيك أنَّ الله ربُّكَ حسب كَ 

 

زب كَ  ندِّ اللهِّ أيضا حِّ  وجميع ج 

 

تبختر فإن وقتك قد أتى وإن قدم المحمديين وقعت على "

 "المنارة العليا

 -د.محمدربيع طنطاوي

بن المسيح نعم يا شيخ إبراهيم , أحسنت يا شاعر يوسف 

   يا وحيد الله

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

اللهم إني أسألك بأنك أنت الله" الجابر السيد الكامل" 

العزيز القدير القادر  "البديع" الأعظم العظيم

صفاتك العليا،وباسمك المقتدر،وبجميع أسمائك الحسنى و

الكريم الأكرم،وبوجوه أنبيائك محمد وأحمد ويوسف 

وجميع أنبياء عهدهم صلى الله عليهم وعلى جميع 

الأنبياء والمرسلين وآلهم وسلم تسليما كثيرا،أسألك أن 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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تنصر نبيك وحبيبك وشاهدك على الناس في هذا العصر 

يوسف ابن المسيح،الإبن الموعود وخليفة الله 

دَّه  بمددكَ المنش ود،اللهم انصره على أعدائه وأعدائك،وأمِّ

وملائكتك وجندك في أرضك وسمائك،واجمع عليه 

خاصتك من أوليائك،وانصره برجال توحي لهم من 

حضرة كبريائك،اللهم سدد رميه برميك واشدد أزره 

بأزرك واحرسه بعينك واكنفه بكنفك وآوه إلى ركنك 

مرام،وأصلح به قلوبنا وانشر به دين الإسلام وحقق به ال

حمات  وأزل به كروبنا،وأنزل به علينا الرَّ

ر به  والبركات،اللهم افتح به مغاليق قلوبنا ونوِّّ

بصائرنا،واجبر به كسرنا وقوي به ضعفنا،واجمعنا به 

عليك فهو شاهدنا عليك،اللهم اجعلنا من أتباعه وخدامه 

وأحبابه،ولا تحرمنا من صحبته ومن النظر الى بهاء 

ته،واجعل لنا حظا من دعائه و دعوته ومكانا من قلبه طل

 ومحبته، 

ربنا إنا سمعنا مناديا ينادي للإيمان أن آمنوا بربكم )

فآمنا()ربنا آمنا بما أنزلت واتبعنا الرسول فاكتبنا مع 

 الشاهدين(اللهم آمين ثم آمين ثم آمين

دقائق  3منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 ================= 

 

Mohammad Kohily 

 

 

 Messenger أرسلت من · ص 02:11في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

و أنت بخير حبيبنا محمد فهد الكحيلي , كحل الله عينيك 

 برؤية الرسول آمين

 =================== 

 

Housam Souz 

https://mobile.facebook.com/mohammad.kohily?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/anood.altaweil?refid=12
https://mobile.facebook.com/messages/attachment_preview/?mid=mid.$cAAAAB8IyrMhqLOcCX1j-6G4pfSKQ&threadid=cid.c.100002597341002:100005788003202&fbid=1719233231506572&refid=12
https://mobile.facebook.com/messages/attachment_preview/?mid=mid.$cAAAAB8IyrMhqLOcCX1j-6G4pfSKQ&threadid=cid.c.100002597341002:100005788003202&fbid=1719233231506572&refid=12
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 السلام عليكم ورحمة الله 

 .حبيبي محمد يوسف كيف الحال

 .افكر بك دومآ وأقرأ مدونتك يوميآ

لا احب ازعاجك، واحب ان اكلمك يوميآ. سأشتاق لك 

 عند دخولك الخلوة،

بإذن الله صابر واعرف أن الله سيتم أمره، عليه الاتكال، 

 .وأمره كله خير

حمة الله الحمدلله رب العالمين، والسلام عليكم ور

 .وبركاته

 Messenger أرسلت من · ص 01:50في  اليوم

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته أخي المبارك حسام 

 الطويل بركات ربي تنزل عليك آمين

 

===================== 

 محمد الحاج احمد

  : حاضر حبيبي . و هذا ما تلقيته اليوم

 

::::::::::::::: 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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 . الخميس . 14/6/2018

 . الضحى

جرًى على لساني ) النور  تلقيّت الإلهام التالي مكتوبا و م 

تطلع من جماعة المسيح البينّة (  و السرور و المكالمات

, و وقر في قلبي أن جماعة المسيح البينّة هي جماعة 

اليوسفيين الممسوحين بماء الوحي و روح القدس فنحن 

على بينّة من ربنا وصالا و نهلا و نهالا فمن كان منا 

حظي بالنور و السرور و المكالمات الإلهية . سلام عليك 

لعالمينيا يوسف و الحمد لله رب ا  . 

 

 . الضحى

رأيت في الرؤيا أن بعض إخوتنا الأحمديين أخذوني إلى 

بيت رجل نصراني يجتمع فيه الناصرى , فجلسنا على 

طاولة كبيرة فصاروا يتمازحون تارة و يتباحثون أخرى 

حتى هاجت روحي من ب عدهم عن الله تعالى فجذبت 

مع الله  انتباههم جميعا و قلت لهم ) ليست العلاقة الحقيقية

فقط حينما نذنب نتوب و نستغفر و نبقى بعيدين عنه لا 

نعرفه إلا قليلا فحسب ( , و عند قولي هذا تعالت 

أصواتهم استنكارا و خلال ذلك توارد لقلبي فهم ابن 

عربي ) التوبة عن التوبة ( . ثم قلت اهدأوا و اسمعوا ) 

تقي أتدرون ما العلاقة الحق مع الله ؟!! هي أن نراه و نل

به و نسمعه و يخاطبنا , هي أن أقول ها رب العالمين قد 

أتاني احتضنني و احتضنته و قبلّني و قبلّته و آنسني و 

آنسته ( , و عند قولي هذا هاجت أرواحهم فمنهم من بكى 

بشدة و منهم من تقافز فرحا , و إذا بأحد النصارى يقول 
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ما أصبتَ  ألم أقل لكم أن الرب جسد ؟!!! فقلت لا و الله :

هو روح أقسم لك فهو أخبرني بذلك و  . ) إن الرب روح

يعلمه الروحانيوّن المقرّبون . إن الله ليس كمثله شيء , 

هو روح يتمثلّ كيف يشاء و في أي ب عد شاء . و عندما 

نراه يكون متمثلّا فنراه في عالم التمثل . أما ربك يسوع 

ا فمحض جسد ضعيف لا يقدر على شيء ( , فدهشو

بكلامي و تأثروا به بشدة , ثم عادوا يتاحدثون بأمور 

سخيفة فهاجت روحي فجلست على نافذة كبيرة تعلوهم , 

جلست متأهّبا لأخطب فيهم بقوة ليصلوا الله فيصلهم , ثم 

تحوّل المشهد إلى أنني حظيت بقميص أزرق ثمينا جدا 

لم أر أجمل منه فلبسته و كان واسعا عند العنق و فيه 

للقلب فنظرت إلى نفسي في المرآة فكنت جميلا ,  حماية

ثم اندرجت إلى حال التلقيّ و تلقيت الإلهام التالي ) أهل 

 . ( العلم النافع للناس , آية الله تعالى

دقائق  7منذ   Messenger أرسلت من ·

 -د.محمدربيع طنطاوي

نعم فانت آية من الله للناس يا محمد , اليوسفيون هم نور 

 يوسف بينة العصر

 

 ========================== 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Latifa Latifa 

ان الاحمديين بالولادة عبدو العجل ولايريدون تركه 

لبحث عن الحقيقة التي بشر بها ابي الحبيب المسيح وا

المحمدي الاوهو النبي يوسف الموعود في أمة العرب 

فأبو عمدا إلا ان ينكروه ويعبدو صنمهم الذي صنعوه هم 

بأيديهم مثلهم مثل اليهود الجدد ولاحول ولاقوة الابالله 

وعليكم السلام يوم ولدتم يايوسف إن الحق سيظهره الله 

ه الكافرونولو كر  

 Messenger أرسلت من · م 11:37في  أمس

Latifa Latifa 

السلام عليكم يانبي الله يايوسف الثاني وخليفة الله السادس 

في هذا الزمان اليوم لقد رايت لك كشفا أنكم في صورة 

جماعية مع صحابتكم مطابقة تماماً لصورة ابي الحبيب 

المسيح المحمدي أنتم في وسط صحابتكم وكانو يبدون 

في الصورة كثر وأنتم يانبي الامة ومهدي العرب في 

وسطهم بجلباب وطاقية وشال على أكتاف نبينا يوسف 

 ومهدي اخر الزمان وانتهى الكشف

ساعات  3منذ   Messenger أرسلت من ·

Latifa Latifa 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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السلام عليكم ياحبيب الله ونبيه وصفيه وخليفته السادس 

البارحة لقد رأيتكم كشفا في مكان كبير مثل ساحة كبيرة 

 مؤهولة بالناس مثل الحج وأنتم من تقودونهم

ساعات  3منذ   Messenger أرسلت من ·

Latifa Latifa 

مبارك ياسيد الرسل خلوتكم مع ربكم ففيها خير كثير بعد 

انتهاءها بعد بشرى لكم ياخير البرية ولكل العرب 

دنيا بشرى والمسلمين بل ولكل البشرية في كل إنحاء ال

لكم بشرى لكم ياخليفتنا السادس مبارك عيد الفطر فعيد 

نبينا يوسف عليه السلام عيدان )عيدو سعيد (نطلب من 

حبيبنا روح الله دعاءكم في خلوتكم امك تحبكم كثيراً 

مؤمنة بابنها نبي الله وربه سبحانه الذي ارسله رحمة 

كمثله  بالبشر بصدق النية لوجهه الكريم البديع الذي ليس

 شيء

 Messenger أرسلت من ·منذ ساعتين 

Latifa Latifa 

ابلغ سلامي لام المؤمنين الطاهرة والى كل ذريتكم 

المباركة فردا فردا وخاصة يوسف الرجل الصغير 

د عيدان بشرى لكم بشرى لكم العظيم )مبارك العيد (العي

ياخير من أنجبت هذه الارض وسلام عليكم يوم ولدتم 

 يايوسف

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته تسلم عليكم د مروة 

أنفاسكسلاما عظيما يا قديستنا تقدست كلماتك و   

 

======================== 

 

 . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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السلام عليكم و رحمة الله و بركاته , إنيّ رسول الله 

 إليكم .

 

رأيتُ  2018في إسفار الحادي و العشرين من يونيو 

في الرؤيا أنيّ اتزلج بمزلاج في البحر و طبع الله عليّ 

 deleteالصفتين التاليتين : عبد الشافي , عبد الدليت ) 

( الماحي , ثم و جدتُ هذين الاسمين ينطبعان عليّ و 

يتكرران بشكل لا يحُصى في عقلي و سمعي و نفسي ) 

الماحي ( هكذا بتتال  –الماحي ( ) الشافي  –الشافي 
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شديد جدا و مرهق و لكنني أحتمله , كثير جدا نوما و 

اندراجا بين النوم و اليقظة و في اليقظة و كان انطباعا 

 .شديدا جدا 

و كنتُ قد رأيتُ في الرؤيا قبلها بأربعة أيام أنني في 

باص و رأيتُ مسرور و جماعة لندن فأمسكتُ مسرور 

من قميصه و أزراره و قلت له : إنيّ يوسف الموعود , 

فظهر أحدُ حاشيته عجوزا و قال له لا تسمع له فالتفتُّ 

لحاشيته من الهنود و قلتُ لهم بكل قوة و حزم و جد ) 

سول الله إليكم ( باللغتين العربية و الإنجليزية إنيّ ر

 فخافوا و اختفوا من الرهبة و هيبة كلماتي .

العجيب أنّ الله قد وصفني أني طبيب الطواريء و 

الاستقبال لهم لعلاج الحالات الفورية الحادة و الحرجة 

بكل سرعة و جدية في غير موضع , و رأت أمُّ 

تعالج بالفعل حالة المؤمنين كذلك منذ يومين أنها 

طواريء في العيادة على الأرض بضربة مشرط خفيفة 

, تعالج لتنظيف و إخراج خراج لفرََجٍ و ذِكرٍ بالصالة , 

لمريضة الطواريء أمل ,و رأت أم المؤمنين أنني 

أحضر لها فاكهة برتقالية اللون جميلة في أوانها , 

و أنّ كذلك اعلم أنّ الاستنباط هو اخراج الباطن للظاهر 

الاستبطان هو ادخال الظاهر للباطن , و من القرائن و 

الأدلة على أنّ القرآن بالفعل أبطنٌ كثيرة أي سبعة أبطن 

) و لو ردّوه إلى الرسول و إلى أولي الأمر منهم لعلمه 

 الذين يستنبطونه منهم ( فكن من المتفكرين
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, و في ليلة بيعة يوسف بن المسيح ليلة السبت كاسر 

و رمز العزلة سبت الثالث و العشرين من يونيو  العزلة

سألت الله سؤالا أخيرا لهذا الأمر فأراني   2018

أشخاصا كثيرين أيديهم مجروحة جروحا طارئة و 

تنزف تحتاجني لكي أقوم بعلاجها و الامساك بها فورا , 

لذلك و ما البيعة إلا إمساك الأيد النازفة المريضة 

شفائها العاجل بحول الله  لجعلها صالحة مشفية و أنا

تعالى , و لقد رأيتُ في ضحى الحادي و العشرين من 

في فترة الخلوة أني في مكتبة بها كتب  2018يونيو 

أحمدية و انني حزتُ كتاب ليلة القدر و كان غال الثمن , 

ثم رأيتُ ربع أطلس تاريخ الدولة السعودية , ثم رأيتُ 

للمهندس أحمد طوسن كأنها ليلة العيد و اشرتُ بالتحية 

فأشار إليّ بالتحية من بعيد , ثم رأيتُ مدحي الصالح و 

هو أنني من العالم الآخر عالم الملائكة و الغيب و رأيتُ 

أنني أقُبلّ حمدي المجهد من العمل و الحمد هو سر 

الدين , ثم رأيتُ أنني احوز الفرج و التيسير الكثير و 

ترب مني الطعام التعمير و الخلود , و حاز كل من اق

 الكثير الوفير , يوسف بن المسيح , مصر .

 

 

 

 قبل أن أترك العالم .
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::::::::::::::::::::: 

 –و فيه قوم متشاكسون  –) أنظر إلى يوسف و إقباله 

أإذا تولى تولي ؟! إنا نرى ( ) يأتيك من كل فج عميق 

 –و قالوا متى هذا الوعد  –أنظر إلى يوسف و إقباله 

خرّوا له سجّدا ( ) يأتي قمر  –عد الله حق قل إنّ و

يسرّ الله وجهك و ينير برهانك  –الأنبياء و أمرك يتأتى 

( ) أنظر إلى يوسف و إقباله و الله غالب على أمره و 

لكنّ أكثر الناس لا يعلمون ( ) لا تحاط أسرار الأولياء ( 

) إني لأجد ريح يوسف لولا أن تفندون ( ) عيسى عند 

مشق () إنّ الذي فرض عليك القرآن لرآدّك المنارة د

إلى معاد ( ) ينصرك رجال نوحي إليهم من السماء ( ) 

كريم ( ) يا نبي الله كنت   لا يهُدّ بناؤك و تؤتى من ربّ 

 –يخُرج همه و غمه دوحة إسماعيل  –لا أعرفك 

فاخفها حتى تخرج ( ) إني لأجد ريح يوسف لولا أن 

و فضله قوم  –نك قيل ارجع إلى مكا –تفندون 

–أإذا تولى تولي ؟! –إنهم قوم ورثوه  -  متشاكسون

إني أرى ( ) أنظر إلى يوسف و إقباله قد جاء وقت 

ربنا  –يخرون على المساجد  –الفتح و الفتح أقرب 

لا تثريب عليكم اليوم يغفر  –اغفر لنا إناّ كناّ خاطئين 

  الله لكم و هو أرحم الراحمين (
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https://tantawypedsurg.blogspot.com/2014

post_28.html-/10/blog 

 

 

 

 

 

 

 

==============================

===================== 

 

 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 

 بيعة يوسف بن المسيح

https://tantawypedsurg.blogspot.com/2014/10/blog-post_28.html
https://tantawypedsurg.blogspot.com/2014/10/blog-post_28.html
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حده و الصلاة و السلام على محمد و من الحمد لله و

 تبعه من أنبياء عهده و بعد :

أبايع يوسف بن المسيح و أومن به نبيا مبشرا به في 

كتب السابقين و أومن بالبعث في سلسلة المسيح 

الموعود إلى قيام الساعة و أبرأ من تحريف كثير من 

الأحمديين لكلام المسيح الموعود و أقر بالوصل و 

و الوحي المنزل من الله و أقدس كلمات الله و الوصال 

وحيه للأولياء و أتقي الله فيهم و أحسن الظن بكل من 

ادعى الوصال بالله و أتأنى و أتقي الله و أسأل رب العزة 

عن حقيقته متخلصا من كل شرك قلبي أو قولي أو 

عملي كبيرا كان أو صغيرا ظاهرا كان أو باطنا و الله 

 لحمد لله رب العالمينخير الشاهدين و ا

 المؤمن المبايع :

 البلد وقت البيعة :

 تاريخ البيعة :

 

 

==============================

====================== 
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 ابعثها على الإيميل التالي :

 

youssef-ebn-elmaseeh@outlook.com 

 

 

==============================

====================== 

 

 

 

 

 

https://2.bp.blogspot.com/-39FCWKOy0xo/Wy1rG9-yf8I/AAAAAAAAAc4/M7lix8IcQ5M0gBZ9y7WNAxVsvlx1QY3eQCLcBGAs/s1600/New+Bitmap+Image+(7).bmp
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==============================

====================== 

 

 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

حبيبنا الغالي حبيب الله ونبيه يوسف ابن المسيح:السلام 

 ٠٠٠دعليكم آل البيت ورحماته وبركاته إنه حميد مجي

نحن محبوك وأتباعك وخدامك جميع أفراد أسرةالعبد 

الفقير إبراهيم الحاج أحمد:نهنئك يا سيدنا نبي الله يوسف 

ونهنئ أمنا ام المؤمنين وآلك الطيبين بعيد الفطر السعيد 

ونقدم لكم أحلى و أجمل التهاني والتبريكات وكل عام 

 ٠٠وأنتم بألف ألف خير يا أهل الخير والبركة

 

 س عيد وعيدي يوم ألقاكمْ للنا

 

 وبهجة العيد أحبابي برؤياكمْ 

 

 كل سنه وانتو طيبين يا سادة اليوسفيين

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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)واذكرنا يا حبيبنا في خلوتك مع حبيبك وأحبائك 

واستغفر لنا وارض عنا يا نبي الله،وادع لنا الله أن يصلنا 

ان شاء الله تخرج من خلوتك ٠٠به وبكم يا حبيبي

ة تفيض بها على بتجليات جمالية مشرق

وبتجليات جلالية محرقة حسوما تكون حربا ٠٠أحبابك

على أعدائك(اللهم صلي وسلم وبارك وتجلى على نبيك 

يوسف ابن المسيح كما صليت وسلمت وباركت وتجليت 

على أحبائك محمد وأحمد عليهم وعلى جميع أنبياء 

 آمين٠٠عهدهم ألف ألف صلاة وسلام

 Messengerأرسلت من · يونيو  14

 إبراهيم الحاج أحمد

 

 

 !إبراهيمتم إرسال إشارة ترحيب إليك بواسطة 

 اضغط للرد بإرسال إشارة ترحيب

 اضغط للرد بإرسال إشارة ترحيب

 Messengerأرسلت من ·  ص 11:38في  يونيو 20

 إبراهيم الحاج أحمد

ؤيَّدا  يا أيهّا المبعوث  جئتَ م 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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سَيَّدا رتَ م   وعلى جميعِّ الناسِّ صِّ

 

 

جتبى    يا وارثَ الأنوارِّ أنتَ الم 

 

 ب شرى الإمامِّ غ لام سيِّّدي أحمَدا

 

 

عٌ يا يوسف  كَ ساطِّ ديق بدر   الصِّّ

 

ا أنْ بدَا  قد بدََّدَ الظُّل ماتِّ لَمَّ

 

 

ةٍ   يا أيَّها المَوعود  م صلِّح أ مَّ

 

دا  يا سيِّّدي أصْلِّحْ بها ما أ فْسِّ
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د  والزمان  زمان كَ  جدِّّ  أنتَ الم 

 

رتَ لهذا العصَرِّ ق طباً أوَْحَدا  صِّ

 

 

 يا صاحبَ الوَقْتِّ الَّذي بِّمَجيئِّهِّ 

 

قْتدى  قالتَ لهَ    الأبَدال  أنتَ الم 

 

 

 يأتيكَ قمََر  الأنبياءِّ ن بوؤةٌ 

 

دا رَدِّّ  قدَْ قالها المَهْديُّ فيكَ م 
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مٌ   لنا ق دْرَتانِّ أنا وإبنٌ قادِّ

 

دا ك  العِّ ا بأرَضِّ الشّامِّ يعَْترَِّ  لمََّ

 

 

د نا على   راج  الحقِّّ شاهِّ  هذا سِّ

 

دا ب  شاهِّ  قوَْلِّ الإمامِّ فلا ن كذِّّ

 

 

ناأنَتَ  زَّ ت عِّ  العزَيز  أتَيَتنا لِّ

 

دا ارٍ قهرتَ الحاسِّ زِّّ قهَّ  وبِّعِّ

 

 

 ومَثيل  إسماعيلَ أنَتَ ودوَْحةٌ 
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دا بِّّكَ غَرَّ  غنَّاءَ فيها طَيْر  ح 

 

 

ه   بيع  أتَى  وفاح عَبير   هذا الرَّ

 

دا رتَ المَقصِّ  يا رَوْضَةَ الأرَواحِّ صِّ

 

 

 ً بايعا قاً وم   مَن جاءَ روْضَك َ عاشِّ

 

دْ  دَّ لهَ  يدَاجَدِّّ  لهَ  عَهْداً وم 

 

 

 ً لْهَما  يا مَهْبط َ الوحْيِّ الكَريمِّ وم 

 

دا حدَّثاً وعلى زمانِّنا شَاهِّ  وم 
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نْ ربِّّ السَّما"  "هذا أوان  النَّصرِّ مِّ

 

بْ بِّسَيْفِّ الحَقِّّ خَصْماً حاقِّدا  إضْرِّ

 

 

 ً ئا  واروِّ بِّنورِّ الوَحيِّ قلَْباً ظامِّ

 

لالاً ب نْ عَينٍ ز  داواسْقيهِّ مِّ  ارِّ

 

 

مْ   واهتِّفْ بِّجَمْعِّ الصالحينَ وق لْ لَه 

 

دا جَدِّّ ئتْ  م  كْبِّ جِّ  إنِّّي أمير  الرَّ

 

 

يُّه    فأبَي مَسيح  اللهِّ وه وَ جَرِّ
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دا رشِّ رت  الم   وأنَا الدليل  عَليَْهِّ صِّ

 

 

الٍ أتَى    إنِّّي أتَيَْت  لِّقتَلِّ دجََّ

 

دى    ولِّظَبْيةٍَ فتََّانةٍَ ك نت  الرَّ

 

 

 أعناقَ الأسارى  ك لهّمْ وأف كَ 

 

 ولأكْفِّيَ المظلومَ شَرَّ مَنِّ اعتدَا

 

 

مْ  هِّ بادِّ لِّط ورِّ ز  بالعِّ  إنِّّي ا حَرِّّ

 

وصَدا نْ بالوحيِّ باباً م   وسأفَتحَّ
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 صَلَّى عَليَْكَ الله  يا نبعَ اله دى  

 

 "يا عَيْن فيَْضِّ اللهِّ يا بحرَ الجَدا"

 

 

 وكذا سَلام  اللهِّ ما غَنَّا على  

 

 غصانِّ قِّمْريُّ الغرَامِّ وأنشَداالأ

 

 

آمنا بك نبياً ومصلحاّ موعوداً ومجددا يا قمر الأنبياء 

 يوسف ابن المسيح

على المصطفى وعليكما وعلى كل أنبياء عهدكم ألف 

الله أكبر نحن اليوسفيون  ٠٠٠ألف صلاة سلام

 الأحمديون ولله الحمد

 -د.محمدربيع طنطاوي 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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الله أكبر و لله الحمد يا وحيد الله يا شيخ إبراهيم يا شاعر 

يوسف بن المسيح , و أنتم بخير و عليكم السلام و رحمة 

 الله و بركاته

 

 إبراهيم الحاج أحمد

مبارك لك ٠٠حبيبي يا نبي الله إقبلني من خدامك وأتباعك

 عطاء ربك

 Messengerأرسلت من · دقائق  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 مبارك لكل يوسفيّ 

============================== 

 

 محمد الحاج احمد

 أهلا بعودتكم يا روح الروح صلوات الله عليكم حبيبي

 Messengerأرسلت من · ساعات  3منذ 

 محمد الحاج احمد

هذه فيوض مبدأ الفيض في أيام خلوتكم و الحمد لله رب 

 العالمين .

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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::::::::::::::: 

 . الجمعة . 15/6/2018

 الضحى .

 جرى على لساني ) و أنا من شابه أبا بكر ( .

 

 . الضحى

رأيت سيدي محمد ربيع أتى و معه مال كثير جدا 

فأخذني و وجد لي عملا في مصر بأربعة آلاف جنيه 

 شهريا . 

 

 الظهر .

في ظهر أول أيام العيد و أول أيام خلوة يوسف بن 

المسيح تلقيت الإلهامين التاليين عن سيدي محمد ربيع 

بصرين  الله و قالوا تالله لقد آثرك  -طنطاوي ) و نِّعم الم 

 علينا ( .

 

::::::::::::::: 

 . السبت . 16/6/2018
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 السحَر .

بينما أردد يا ربي يا ربي . . تلقيت الإلهام التالي ) رقم 

 حبيبنا ( . 

 

 السحَر .

تلقيت المكالمة التالية بصوت لذيذ و جميل جدا ) 

fantastic . ) 

 

::::::::::::::: 

 . الأحد . 17/6/2018

 السحَر .

لسيدي الدكتور محمد ربيع و أصليّ عليه بينما أدعو 

قائلا اللهم كما صليت على محمد و على أحمد فصلّ 

على يوسف بن المسيح و على كل أنبياء عهد محمد , 

 تلقيت الإلهامات التالية :

و ليعلمنّ الله الذين آمنوا  - It's really -) و أنا أؤمن 

 و ما استمعوا إلى أفواه الله -منكم و ليعلمنّ الصادقين 

و إذا ض ربت عليهم باؤوا  -أوحينا وحيَ المرسلين 

بغضب إلهيّْ ( . ثم تلقيت ) اللهم يسّر أمر رفقته . الله 

 يعنيني ( .
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 السحَر .

 جذبة قوية .

 

 الضحى .

رأيت في الرؤيا جديّ عيسى أحمد أبا أمي قد تشاجر مع 

رجل آخر و كان جدي حليما جدا و من الكاظمين . ثم 

لى جدي محمد الحاج أحمد و هو أبو أبي فقال لي ذهبت إ

سيكون من ذريتّك رجل كابني رشيد , فقلت لا قدرّ الله 

ذلك و قلت ذلك لأن رشيد هذا ليس حميد الخصال و فيه 

غضب , و أراني حبة زيتون بيضاء , فقلت له و هل 

قلت هذا بوحي من الله أم رجما بالغيب ؟! فقال بوحي 

لقد بشّرني الله بابن عظيم جدا فقال لي من الله , فقلت له 

نعم و سيكون لك ذلك , فنظرت بين يدي جدي و إذا 

بكمية من ثمار الزيتون السوداء بين يديه و قد أخرج 

ثمرة زيتون سوداء عظيمة الحجم جدا فقال أرأيت هذا 

هو ابنك العظيم ؟!! ففرحت بشدة و علمت أن لكل 

ن له . ثم كنت برفقة روحاني عدوا من المجرمين المقرّبي

سيدّي محمد ربيع و كان أشرار يريدون البطش بنا 

فهربنا منهم و كنت أحمي ظهر سيدي و أسدّ الأبواب 

عليهم و أغلقها بالمفاتيح , ثم تحوّل المشهد و أنا و سيدي 

في جمع كبير من الرجال كلٌّ على سجادة صلاته , منهم 
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يمينه و رجال من الجماعة , و كنت بجانب سيدي عن 

نحن اللذيَن في وسط الغرفة و هم على الأطراف , و قد 

حان وقت الصلاة , فأومأ لي سيدي لإقامة الصلاة فأقمت 

الصلاة بصوت عالٍ جميل جدا , و كان سيدي هو أحقنّا 

بالإمامة و لكنهم تشتتوا و البعض منهم صلىّ معنا , ثم و 

ماما , و إذا بهم قد تركونا وحدنا و صلوّا عكس القبلة ت

ظلوا يضيقّون علينا حتى صليّنا في مكان ضيقّ جدا و 

لكننا أتممنا صلاتنا باتجاه القبلة الصحيح و على 

سجادتين حمراوين . لقد رأيتهم يصلوّن و أدبارهم باتجاه 

القبلة و رأيت يهود الأمة يصلوّن بذات اتجاههم عكس 

 القبلة . و لا حول و لا قوة إلا بالله .

 

 الظهر .

ال الله لي ) انظر يا لطيف  إلى ملكوت الربّ فلن ق

 تخل ص الأمّة إلا بالنبوّة ( .

 

::::::::::::::: 

 . الإثنين . 18/6/2017

 الضحى .

 جذبات قوية .
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 الظهر .

 جذبات و طواف و طيران .

 

::::::::::::::: 

 . الثلاثاء . 19/6/2018

 السحَر .

ربيع تلقيّت  بينما أدعو الله و أصليّ على سيدّي محمد

إني  -يبارك الله فيك  -الإلهامات التالية ) يا عزيز مصر 

و كذلك جعلنا لكل  -لأجد ريح يوسف لولا أن تفندّون 

 نبي عدوّا من المجرمين ( .

 

 السحَر .

بينما كنت في حال أرقٍ و اضطراب أوحى الله إلي 

التالي ) الله من يجيبكم فاسألوه ( , فلهجت بالدعاء و 

اة , ثم تلقيت تجلّ ثقيلا و مهيبَ النور و خلاله المناج

أجرى الله على لساني ) يا الله يا نوري ( . ثم تلقيت 

 الإلهام التالي ) يا عظيم السماوات ( .
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 الضحى .

رأيت في الرؤيا أن سيدي الدكتور محمد ربيع قد قرأ 

بالروح أشعار أبي و أعجبته جدا و خصص لها مكانا في 

المدونة كالبيت أتبوّأ منها حيث أشاء , و  المدونة و كانت

قد استغربت من كثرة أشعار أبي في مدح سيدي فقال 

أبي هذه أشعار  مَدى الأيام ثم فتح قصيدة و كانت كل 

قصيدة كالكتاب الكبير و أبياتها كالآيات القرآنية , و إذا 

بكلمة قد حذفت من تلك القصيدة فوجل أبي فقلت له لا 

مة هي ) الغياب ( , و فهمت من ذلك أنه تحزن فتلك الكل

لا غياب لوجه يوسف بعد الآن . ثم قرأت وحيا أوحاه الله 

لسيدي الدكتور محمد ربيع و أذكر في آخره ) معه رونه 

رونه رونه رونه رونه رونه ( و قد تكررت كلمة رونه 

إلى ستين مرة و كل رونه لها هاتف خاص بها و 

و كانت حديثة متطورة  الهواتف مصفوفة بجانب بعضها

 و جميلة الهيئة . 

 

 الضحى .

 أنت نور ( . -تلقيت الإلهام التالي ) أنت نوري 

 

 الضحى .
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رأيت بعين الكشف أن قدميّ سيدي محمد ربيع هما 

 كان كذلك و,  صلى الله عليه وسلمذاتهما قدما نبينا محمد المصطفى 

 . النبييّن باعث فسبحان.  صلى الله عليه وسلم محمد نبينا حذاء يرتدي

 

::::::::::::::: 

 . الأربعاء . 20/6/2018

 الضحى .

عادني الزين فحزنت جدا و استغفرت الله كثيرا و 

اعتراني حال خوف و شيء من اليأس فألهمني ربي 

هذا هو الحل  -التالي ) بارك الله فيك حبيبي عبد القادر 

الأمثل , أوسع السر و أوسع ( . ثم رأيتني أمشي في 

ب فخفت منها و شعرت طريق و سمعت صوت كلا

باقترابها فأردت الركض عالما أنها ستدركني لولا أن الله 

تعالى جذبني إليه بقوة فدخلت في حال التلقي و طرت 

بجذبته بين يديه فقلت له ) أسألك بمحمد محمد محمد ( و 

بكيت بشدة , ثم استفقت ثم جذبني مرة أخرى و أنزل 

مني ربي التالي شيئا في صدري أشعرني بالراحة , ثم أله

) إشارتي و القرآن إليه ( . ثم رأيتني في بيت عيسى 

 أحمد و أتت جميلة عيسى و عانقتني .

 Messengerأرسلت من · منذ ساعتين 

 محمد الحاج احمد

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
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::::::::::::::: 

 . الخميس . 21/6/2018

 الضحى .

تلقيت الإلهام التالي ) بابٌ باب ( . ثم جرى على لساني 

عن سيدي محمد ربيع ) و كنت له خادما ما استطعت ( , 

ثم دعوت الله أن يعصمني فأراني في الكشف أن سيدي 

محمد ربيع في داخل عصمة النبوة و شعرت أنه لي 

ي نصيب منها ثم جذبت إلى حال التلقي و ألهمني رب

التالي ) و ت عطى الأنبياء  للأنبياء ( . ثم تلقيت الإلهام 

فأذن لي أن أحكم بين  -التالي ) و قالوا متى هذا الوعد 

 الناس ( .

 

 الضحى .

تلقيت الإلهام التالي ثلاث مرات ) يا عظيم يا أبو شامة ( 

 فاستغربت منه فألهمني ربي ) هذا وحي ( .

 

 الضحى .

دعوت الله كثيرا و ابتهلت إليه أن يغفر لي و يتوب عليّ 

و فجأة تذكرت إلهام البارحة ) هذا هو الحل الأمثل , 
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أوسع السر و أوسع ( , فتلقيت فورا المكالمة التالية ) 

Rememberize . ) 

 

 الضحى .

دعوت الله لسيدي محمد ربيع و صليت عليه و سلمت 

سماوي و أنا عارف  فرأيت بعين الكشف أن الطريق إليه

بذلك الطريق و تلقيت الإلهام التالي ) من فوق السحاب ( 

. ثم ألهمني ربي التالي ) و تجلتّ الملائكة لعناً على 

و تعالت الملائكة ( , ثم جرى على لساني  -الكافرين 

الدعاء التالي عن سيدي الحبيب يوسف ) اللهم ضمّني 

 بك إليه و اجعلني بك فيه ( .

 

 الضحى .

 تلقيت الإلهامات التالية : 

مَدْرَك  -و الْتقَى بعض  الأحمدية  -) مَقْطَع  الأيَْمان 

 -الوصل ( . ) أرني صديقك في الطريق 

 -أخبرني عن يوسف يا معاني الوصل 

 من كل صول ( .
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 الضحى .

رأيت في رؤيا مهيبة أنني جهّزت نفسي للهجرة إلى 

 أبتاع أن لآنا لي بد لا قلت و,  صلى الله عليه وسلميوسف بن المسيح 

 حصانه عن يتسغني لا ربيع محمد سيدي لأن حصانا

,  صلى الله عليه وسلم الموعود المسيح من لأستأذن ذهبت ثم,  إليه لحاجته
 الخدم من هنود فيه بيت به إذا و فيه هو بيت إلى فدخلت

ال فأدخلوني على غرفة و إذا برجل أسمر اللون العم و

طويل القامة كبير السن ذي هيبة فتأملت في عينيه فرأيت 

المسيح الموعود فأقبلت عليه و قبلّت خديّه و يديه 

فعانقني عناقا مهيبا ملأ به باطني من باطنه و كنت خلال 

عناقه أتجلدّ لأنال فيضه العظيم , و لقد فاضت مشاعر 

, ثم قلت له أدع لي فقال هذا إجابة طلبك . ثم  الحب بيننا

تكلمنا و أتت زوجاته و كن جميلات بلباس هندي , فقال 

لي كلمات بالهندية لم أفهم منها إلا كلمة ) خليلي ( , ثم 

أردت الذهاب كيلا أتأخر على الدكتور محمد ربيع , و 

من تواضعه مشى معي ليوصلني إلى باب بيته و كانت 

لة , و بينما نمشي معا قلت في نفسي إن هذا المسافة طوي

ليس شكل المسيح الموعود الذي أعرفه و لكنني رأيته 

فيه و ربما هو آخر , ثم قلت له يا سيدي إن ) الدكتور 

يوسف ( ستنتهي خلوته غدا و يعلن البيعة يوم السبت 

فقال نعم أعرفه و ظهر على وجهه كم هو يحبه , فقلت 

أنه أفضل من المسيح و هو التجلي له لقد أتى في الوحي 

الجلاليّ , قال نعم , قلت أنا أعرفه جيدا و لسوف أهاجر 

إليه لخدمته لأنني من الأردن و هو من مصر فس رّ بقولي 
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و ابستم و قبلّت يده و رجع إلى بيته و أنا أكملت المسير 

 إلى يوسف بن المسيح . و الحمد لله الحبيب .

 

المسيح الموعود المعروفة و الغريب أنه ليس بصورة  -

في ذات الوقت عيناه عينا المسيح الموعود و شعرت أنه 

تجلّ مركّب فسألت الله عند استفاقتي فألهمني أنه ) 

دوّا الأيام لعدّ موسى ( , ثم  موسى ( ثم ألهمني و قال ) أعِّ

سألته مرة أخرى فقال ) أبوك ( ثم في إلهام آخر ألهمني 

التالي أفهم أنه تمثلّ لله تعالى ) إنه إله عيسى ( . و ب

بروحانية المسيح الموعود و روحانية موسى عليهما 

الصلاة و السلام . و أظنه تمثلّ حال يوسف بن المسيح , 

ظاهره جلالي ) موسى ( و باطنه كمالات المسيح 

 الجمالية ) المسيح ( .

 

 الضحى .

رأيت بعين الكشف العيدَ البهيجَ و ألهمني ربي و قال ) 

أيسر لك و أوصل  -هذا قول فصل  -كذلك يتفّق الربيع 

كم  أمرك ( . ثم رأيت انتشار جماعة اليوسفيين في الح 

المصري و تلقيت التالي ) ستظهر في الأمّة ( ) انتشار 

 الدين و نضال السماء ( .
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::::::::::::::: 

 . الجمعة . 22/6/2018

 الضحى .

بالناس و إذا  في الرؤيا رأيت أني أمشي في مكان مكتظ

بسيدي الحبيب الدكتور محمد ربيع طنطاوي يوسف بن 

المسيح ي قبِّل عليّ هو و ابنه الحبيب أحمد فانتشت روحي 

و كدت أطير بشوقي حتى عانقته بقوة و بكيت على 

صدره بشدة فقال لي لا تبكي و أعطاني كتابا عجيبا 

ففتحته فوجدت فيه سورة يوسف كاملة مقروءة بصوته 

و مكتوبة بخط عجيب و يحيط الصفحاتِّ اللون   الجميل

البرتقاليّ الجميل . ثم وقف سيدي بقوة في ذلك الجمع 

الكبير من الناس ليصليّ بنا صلاة المغرب فصلىّ بنا , 

ثم جلس و وعظ الناس بقول بليغ مهيب و أذكر أنه كان 

يقول أنتم يا أهل الشام كذا و كذا . ثم اعتلى المبنى العالي 

فينا خطبة عصماء عظيمة جذبت قلوب الناس و خطب 

إليه و أنا جلست بجانب أحمد و أخذت أصوّر سيدي 

بهاتفي , و أثناء كلامه كان البعض من الأشرار من 

داخل المبنى يحاولون التشويش عليه , ثم انقطعت 

الكهرباء فجأة و أظنهم من فعلوا ذلك فأنرت للناس 

دي و كان سعيدا بهاتفي و كان نوره قويا , ثم نزل سي

فاحتضنته من جانبه الأيمن و كان طويل القامة , فقلت له 

لقد انتهت خلوتكم فالوقت الآن بعد المغرب و اليوم إذن 

السبت فقال نعم , فقلت له هيا لنذهب إلى بيتنا فأشار 
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بالقبول . و فور صحوي تلقيت الإلهامين التاليين ) 

ك بعد توهينك (  -إعجاز المسيح  م  . و الحمد لله أ كرِّ

 الحبيب .

 -د.محمدربيع طنطاوي 

الله أكبر و لله الحمد يا بليغ اليوسفيين و عليكم السلام و 

 رحمة الله و بركاته

==============================

================== 

Said Malki 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته 

 عيد مبارك وكل عام وانتم بخير يانبي الله يوسف

 

 

Said Malki 

النوم وجدد لسانها يردد هذه  بعد استيقاظ زوجتي من

 الكلمات إنا علمنا بكم وآمنا بكم

 Messengerأرسلت من ·  م 7:46في  يونيو 16

Said Malki 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 وجدت *

 Messengerأرسلت من ·  م 7:46في  يونيو 16

Said Malki 

 يا نبي الله يوسف الصديق 

 لقد رايت الكثير عنكم 

 اوراق واشاء اخرى 

كنت اتذكر شيءا قليلا منها لما استيقظت من النوم ولكن 

لما رجعت الى النوم واستيقظت مرة اخرى نسيت كل 

 تلك الرؤى 

 رافقني ولكن اثر تلك الرؤى مغزال ي

اي الحلاوة والتركيز والعزم والشجاعة والثقة الكامة في 

 نفسي من الله

 Messengerأرسلت من ·  م 4:25في  يونيو 17

Said Malki 

 وليس من ارادتي ولا بقدرتي

 Messengerأرسلت من ·  م 4:26في  يونيو 17

Said Malki 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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كنت اقرا twقبل قليل كنت في سوق ولما صعدت القطار 

 في كتابكم على تابلت موضوع تجربة النبوة 

ء فلما اردت ان انزل من مشيت قليلا وكن بعض النسا

قدامي فتأخرت شيءا قليلا حتى لا التصق بهن وكان 

الزحام حتى ان الباب من الخارج كان مكتض بالناس 

 جرى على لساني  twفلما وضعت رجلي خارج 

 واما من آمن وعمل صالحا فله جزاءا الحسنى 

فبدأت اراجع نفسي في ما اذا كنت اقرا القرآن من قبل 

كنت افكر فيه ولا في علمت اني لم اكن القرا القرآن ولا 

شيء آخر وانما سبقته بتلاوة كتابكم القيم الذي تحدثتم فيه 

عن تحقق النبوآت كتاب الاكوان المتتالية والاكوان 

 المتوازية

وعلمت ان لا دخل لي في ذلك ومشيت بعض امتار 

 شعرت بلذة في اللسان والقلب كالوتد علمت انه وحي 

  يوسف الصديق جزاكم الله احسن الجزاء يانبي الله

بدأت ارواحنا تحلق في سماء ربنا ومن قلوبنا تنفجر 

 علوم ماكنا لنصلها لولا انتم ببركة ربنا 

 انه فخر لنا لا ندري كيف عقلية وقلوب الذين ينكرونكم 

نسال الله العلي القديد ان يفهمهم كما فهمنا ويديم علينا 

 نعمة الاستقامة في كل حين 
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 اللهم آمين

 أرسلت من ·  م 4:40في  يونيو 17

Said Malki 

 يا نبي الله نسيت شيء حتى الان تذكرته 

اليوم بعد صلاة الفجر آويت الى فراشي اخذني نوم 

خفيف مابين النوم واليقضة وقد كان كلام يجري في 

 بلسان غيري  داخلي اي في قلبي ولكن

 ولم افهمه كان بلغة انجليزة 

حاولت ان اتمكت بجمع تلك الكلامات والفصل بينهن 

 ولكن ما استطعت لذلك سبيلا ولم اعقل عليهن 

جزاكم الله احسن الجزاء يانبي الله اتمنى من حضرتكم 

 توضيح ما جرى لي 

ربما لم اتمكن من الشرح الآزم ولكن انا متيقن انكم 

 و لم افهم انا العبد الضعيف ذلك الكلام فهمتموني ول

وحتى قبل شهور كان يأتيني هكذا كلام ولكن باللغة 

 الصينية 

وايضا باللغة الامازيغية السوسية الجنوبية اقصد منطقة 

اكادير المغربية ولم افهمها لان لغتهم المازيغية تختلف 

شيءا عن امازيغية الشمال ربما لعدم احتكاكي بهم هذا 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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الذي جعلني لا افقه كثيرا من كلامهم لانهم يتكلمون هو 

 بسرعة كانهم يركبون حرف فوق حرف

 مثل ربما الاخفاء بعض الحروف 

اما في منطقتنا الشمالية فالكلمات واضحات لا مشكلة 

لمن يريد ان يفهمنا من الامازيغ الوسط والجنوب اظن 

 ذلك والله اعلم

 Messengerأرسلت من ·  م 11:02في  يونيو 17

Said Malki 

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يانبي الله يوسف 

 الصديق 

قبل قليل كنت في مكان مكتض بالناس والزحام وكنت 

لقوانين الدولة اي امشي وارى بعض الناس المخالفين 

يبيعون اشاء ليس من حقهم ورأيتهم يهربون من رجال 

الامن وكان تفكيري بعيدا عن التفكر في في عظمة الله 

والذكر بينما انا على تلك الحالة اتفرج فجأة انتبهت الى 

 لساني كان يردد كلمات القرآن الكريم وهي 

ة في إنا رادوه اليك وجاعلوه من المرسلين وكانت الحلاو

 لساني مباشرة فكرة لان اكتبها لعلها نزلت في شانكم 

كما قلت لم اكن افكر لا في تلاوة القرآن ولا الذكر كنت 

 اتفرج في ذلك المشهد الذي كان يجري في تلك الساحة 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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يانبي الله اسالكم ان تعلموننا مما علمكم ربي في مثل هذه 

ب الحالات التي تطرا على الانسان ولم يكن يرغب ف

 تلفظها في تلك الثواني 

 جزاكم الله احسن الجزاء

 Messengerأرسلت من ·  م 6:50في  يونيو 18

Said Malki 

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يا نبي الله لقد اشتقنا 

انتظاركم وترقب يوم  لكم منذ ان انحجبتم عنا ونحن في

خروجكم الى العلن انه يوم العيد انه يوم تاريخي لمن 

عرف ومن لم يعرف فهذه مشكلته هو لانه لم يكن 

مخلصا في نيته وايضا اغفل عقله واتبع اهواء المضلين 

 الذين حرفوا وتجنبوا الصدق والوافاء 

انهم منهزمون من هنا فصاعدا انها بادية من خلال 

 حواراتهم 

 بروك لكم ومبروك علينا جميعا بإذن الله م

لقد بايعناكم على الطاعة والايمان بكم كنبي مصلح 

ومجدد وتابع وليس مختلق شريعة اخرى آمنا بكم بانكم 

وافقكم الله في زماننا وهذا الزمان يحتاج الى مصلح 

 يخرج الناس من الظلمات الى النور باذنه

==============================

================== 
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 انتظري السبت الذي في اول اشهر الحج بعد العيد

 و بعثتي للاحمديين خاصة و لمن اراد من العالمين

 · يونيو  5

Assia Demikri 

 ان شاء الله

 Messengerأرسلت من · يونيو  5

 -د.محمدربيع طنطاوي

هالة نور الأحمدية و الله أكبر و لله الحمد يا يوسفية يا 

 عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

 

==============================

 ================= 

 

Latifa Latifa 
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نعم لقد اخبرني ربي الحبيب الليلة البارحة عن ابني 

حبيبي كشفا كنت أدعو لابني ودمعت عيناي شوقا الى 

ابني يوسف وكنت اصلي عليه كما علمتني ياابني 

المبارك الغالي محمد وبعدها لما أويت الى الفراش 

سبحانك ربي رايت ذالك الطفل بعينيه الزرقاوين 

صر ورايته ليوسف الثاني في الجميلتين فتح لي مد من الب

مكان لم ارى مثله قط بحر صافي ازرق اللون لون 

السماء وخضار وأشجار وذالك المكان كما قلت لم تراه 

عيني قبل أبدا ونور كثيف يشع من ذالك المكان لا 

اعرف ماكان يمشي داخله وكلن يوسف يضنو هناك 

ة سبحانه أراه جميلا لابتي حبيبي يشع وجهه نورا بطاقي

وجلباب سبحانك واندهشت حقيقة لما رايت فيه يوسف 

عليه السلام كلما تذكرت ذالك المكان الان يزيدني دهشة 

ورهبة يامحمد أكرر ها لم أراه قط مثلما رايته الليلة 

البارحة شيء عجيب يفوق الإعجاب مكان يوسف الذي 

رايته فيه لايوصف حقيقة سبحانه وبعدها اقترب مني 

جميل شيء فشيء حتى سار أمامي كانت ذالك الطفل ال

دخل في جسمي وبعدها تحول سبحانك ذالك الطفل الى 

ابني يوسف نبي الله ابني حبيبي ورايته بلحيته سبحانك 

كما أرسلته الي سبحانك يامحمد كأنك أعلمك الله انني 

رايته كما في هذه الصورة الجميلة لابني يوسف الصديق 

ن امه حتى صار أمامي وبدا يقول شي بفمه ويقترب م

تماماً وكان ينظر الى امه وبدأت أصل عليه وكان يتحول 

تارة يصير ذالك الطفل وتارة يصير في صورة يوسف 

سبحانك لقد رأت امك البارحة فيلما متكاملا عن ابنها 
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يوسف لقد أراني ربي مكان ابني كأنه جنة حقيقةمكان 

انك وجود ابني يوسف عليه السلام مكان لايوصف سبح

جنة يامحمد كله يشع نورا لقد رايت هذا بالعين المجردة 

وكنت أتكلم معه ومع ذالك الطفل اصبح كأنهم شخصا 

واحدا وكنت أقول له ياربي آمنت بك وبوحدانيتك 

وبجميع رسلك ويأمرهم في هذا الزمان ابني حبيبي 

يوسف نبي الله وأمه اول المبايعين لابنها فقلت له 

في الدارين ومع ابناءي خدامه وكل اجمعني معه ياربي 

ابناءي وهم ينظرون الي يامحمد وكنت اصلي عليه كما 

علمتني ياابني وانتهى الكشف والله على ما أقول شهيد 

ياابني محمد كان كشفا عجيبا أدهشني وأرهبني لم ارى 

 مثله قط يامحمد وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

 -د.محمدربيع طنطاوي 

الله أكبر و لله الحمد يا قديسة اليوسفيين يا أمي و عليكم 

 السلام و رحمة الله و بركاته

 

==============================

=========================== 

 

 

 من فمك ندينك أيها الكهنوت المَقيت : 
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======================= 

يا كهنوت خلافة مزعومة تجعلونها فوق مبعوث الإله , 

 الكلم تحرّفون,  صلى الله عليه وسلميا من أنتم عالة على المسيح الموعود 

نكرون ت!!! , ؟ به ذ كّرتم ما تنسون و مواضعه عن

 قد صلى الله عليه وسلماستمرارية النبوّة التابعة مع إن المسيح الموعود 
 تخالفون بذلك و,  جلاء و وضوح بكل باستمرارها بتّ 

 تقولون أنتم ها و!!! .  الشقاء أهل يا العدل الحكم

 الهوى بأرجوحة تتمايلون أنفسكم مناقضين باستمرارها

 الحيف و الظلم أهل يا الله من صغار فيصيبكم,  الزيف و

. ألا فسحقا لهوًى تتبّعون و تحريفٍ تتنهجون , تقولون 

 على الله الكذب و أنتم تعلمون . 

 

التالية من مقال على موقع الجماعة  #الاقتباسات• 

الإسلامية الأحمدية باسم ) الرد الشامل على مقال في 

أيها -جريدة صوت الحق والحرية ( , فيه ت ثبِّتون 

بوجوب بعثة الأنبياء و عدم انقطاعها  -الكهنوت اللعين

إلى يوم الدين . فبماذا ستردوّن و بأي وجه زيف 

 !! :ستظهرون ؟!!!!

ثانيا: بما أن خاتمية الرسول صلى الله عليه وسلم هي ” 

خاتمية دائمة مطلقة، فإن هذا يعني أنه لم يكن قبله نبي 

كمثله؛ )))كما لا يمكن أن يأتي بعده نبي كمثله مطلقا.((( 

“ 

https://mobile.facebook.com/hashtag/%D8%A7%D9%84%D8%A7%D9%82%D8%AA%D8%A8%D8%A7%D8%B3%D8%A7%D8%AA?refid=52&_ft_=top_level_post_id.228683151062759%3Atl_objid.228683151062759%3Athrowback_story_fbid.228683151062759%3Athid.100017632266122&__tn__=%2As-R
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رابعاً: ..فهل يمكن أن يأتي نبي بحيث يكون أدنى ” 

يمكن أن منـزلة من الرسول صلى الله عليه وسلم؟ وهل 

يأتي نبي يكون تلميذاً له صلى الله عليه وسلم، ولا يأتي 

بدين ولا كتاب ولا بأمة جديدة؟ وماذا سيفعل إن لم يأتِّ 

بدين أو كتاب أو لم يقم بتأسيس أمة جديدة؟ )))الجواب 

نعم بالطبع، وهذه هي الصفة الغالبة على معظم النبيين. 

ديد، وقليل فقليل جدا منهم من جاء بدين جديد وشرع ج

منهم من أنشأ أمة جديدة، وإنما جاء معظمهم لتجديد 

الدين السابق وإعادة الناس إلى دينهم الأصلي. وبمراجعة 

 “تاريخ الأنبياء يتضح هذا جليا. ((( 

خامسًا: ))) إن خاتمية النبوة تفرض أن يخضع كل ” 

نبي يأتي بعد النبي صلى الله عليه وسلم لدينه وأن يلتزم 

وشريعته وأن يكون من أمته، ولن يظهر نبي بكتابه 

 “مستقل خارج هذا النطاق مطلقا. ((( 

سادسًا: )))إن خاتمية النبوة تفرض أن يكون هنالك من ” 

يصلون إلى مقام النبوة في الأمة الإسلامية كدليل على 

كمال الأمة الذي هو أحد ركائز ختم النبوة. وليس مقبولا 

كون أفضل الأمم وأرفعها مطلقا أن يقال بأن الأمة ست

بينما لا يصل أفرادها إلى الدرجات العليا التي كان 

يصلها من كان قبلهم. فأي أفضلية بقيت في هذه الأمة 

 “إذن؟! ((( 

وهكذا نجد أن مفهوم خاتم النبيين يحدد ملامح النبوة ”..

بعد الرسول صلى الله عليه وسلم بشكل واضح وجلي. 
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لكي يبين علو شأن النبي بين وهذا المفهوم ما كان إلا 

الأنبياء من ناحية، )))واستمرار النبوة من بعده من 

ناحية أخرى وعدم انقطاعها.((( ولكن النبوة قد ق يدت 

بشروط لم تكن موجودة سابقا، وأصبحت محصورة في 

 الأمة الإسلامية. 

وبالعودة إلى القرآن الكريم سنجد أن كل هذه 

 “ !!!!!!!!!اما. الاستنتاجات متوافقة معه تم

الثالث: تساوي المؤمنين في انقطاع أبوته بالدم لأيٍ ” 

كان، )))وفتح باب التنافس أمامهم لكي تنالهم بركات 

النبوة بهذه الأبوة الجديدة بصفته أفضل النبيين وأكملهم 

 وسيدهم. (((

إن النبي صلى الله عليه وسلم ليس بأبي أحد من رجالكم، 

يحوزون شرف أبوته صلى الله عليه أي أنه ليس له أبناء 

وسلم لهم وينالون بركات النبوة منه بالدم وتكون لهم بهذا 

ميزة لا تكون لغيرهم من المسلمين. ولكن المجال مفتوح 

أمام المؤمنين ليحصلوا على هذه البركات بصفته صلى 

 الله عليه وسلم أفضل النبيين وأكملهم وسيدهم. 

لائم هذه الوجوه وتزيد وهكذا نرى أن هذه المعاني ت

 التفسير وضوحا وجمالا. 

)))كذلك فإن هذه المعاني تشير إلى إمكانية بل وجوب 

بعثة الأنبياء في الأمة الإسلامية بسبب صفة خاتم 

النبيين. ((( ففي النقطة الأولى )))سيصبح بقاء النبوة 
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لازما لنفي صفة الأبتر عن الرسول،((( وفي الثانية فإن 

بياء الخاضعين له سيكون سببا في رفعة ))ظهور الأن

منـزلته،((( أما الثالثة فإنها تبينّ أن الخاتمية تفرض أن 

 “)))تنال الأمة بركات النبوة ومنـزلتها.((( 

 رابط المقال من موقع الجماعة : • 

http//:www.islamahmadiyya.net/

inner.asp?recordId=8991 

يوسف بشرى أبيه و لقد أتاكم مبعوث السماء النبي • 

المسيح فآمنوا به تأمنوا . و اتقوا الله و كونوا مع 

 الصادقين .

ه مْ  - لِّكَ لَآيةًَ ۖ وَمَا كَانَ أكَْثرَ  )فكََذَّب وه  فأَهَْلكَْناَه مْ ۗ إِّنَّ فِّي ذَ 

نِّينَ( . ؤْمِّ  م 

ينَ ۖ فمََنْ  - رِّ نْذِّ ينَ وَم  رِّ بشَِّّ رْسَلِّينَ إِّلاَّ م  ل  الْم  آمَنَ )وَمَا ن رْسِّ

ينَ كَذَّب وا  مْ وَلَا ه مْ يحَْزَن ونَ * وَالَّذِّ وَأصَْلحََ فلََا خَوْفٌ عَليَْهِّ

م  الْعذَاَب  بِّمَا كَان وا يفَْس ق ونَ( .  بِّآياَتِّناَ يمََسُّه 

 

 العامة·  م 2:37، الساعة يونيو 21

https://lm.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.islamahmadiyya.net%2Finner.asp%3FrecordId%3D8991&h=AT3yc6Lx6s96NStU-TIrH0696pmScfcDFxALh11QeI8_lSiBUf4cLhxmCeApYJbvhXJINP_otj8YTfTuPXtbwUxIGabnJtSwburLYCKuFMY7U04KyL_sBHLTiU_S1Y-jMTL7G9KxTI4nluHKKZKO4Glo01_96_9VAzjAEZ56Ieh4qliRaNnNaSBo9O4qL8bD99ZA93OmcTtCSSLQYzw76suApwOhueMAI9YrAY99iERHj4nifDJDENbrKyKL4P9MadMdML2QId-hZvFD_i-hGCL4VBO6vSLRBJ3whse-MqzX-UlnliTw
https://lm.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.islamahmadiyya.net%2Finner.asp%3FrecordId%3D8991&h=AT3yc6Lx6s96NStU-TIrH0696pmScfcDFxALh11QeI8_lSiBUf4cLhxmCeApYJbvhXJINP_otj8YTfTuPXtbwUxIGabnJtSwburLYCKuFMY7U04KyL_sBHLTiU_S1Y-jMTL7G9KxTI4nluHKKZKO4Glo01_96_9VAzjAEZ56Ieh4qliRaNnNaSBo9O4qL8bD99ZA93OmcTtCSSLQYzw76suApwOhueMAI9YrAY99iERHj4nifDJDENbrKyKL4P9MadMdML2QId-hZvFD_i-hGCL4VBO6vSLRBJ3whse-MqzX-UlnliTw
https://mobile.facebook.com/photo.php?fbid=228683117729429&id=100017632266122&set=a.102887660308976.1073741828.100017632266122&refid=52&_ft_=top_level_post_id.228683151062759:tl_objid.228683151062759:throwback_story_fbid.228683151062759:thid.100017632266122&__tn__=EH-R
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 محمد الحاج احمد

اتصل عبد الله السعود بأبي هاتفيا و سأله عن  البارحة

ابراهيم الحاج , فأجابه بنعم  إن كنا نحن محمد الحاج و

هم و أننا  و قال له بلغ أمير الجماعة و الجميع أننا نحن

 من أتباع نبي الله يوسف محمد ربيع طنطاوي

 Messenger من أرسلت · دقائق 5منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 يا محمد , لقد أحسنت إقامة الصلاة

 

=================== 

 

 

 

Hazeem Ahmade 

  .وكشوف وإلهامات رؤى

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100017632266122&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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,  2018لسنة  15/6الجمعة من أول يوم عيد الفطر

المسيح تلقيت الآية التالية  وأول أيام خلوة يوسف بن

ففتقناهنا " ,  إن السماوات والأرض كانتا رتقا " : إلهاما

  .وتلقيتها مرة أخرى في رؤيا

+++++ 

تذكرت إلهاما لا أذكره حرفيا ولكن أذكر معناه , ولا 

 . " أذكر وقته وهو : " حادث كندا

++++++ 

 

  : الإلهام التالي 16/6/2018تلقيت ضحى السبت 

 " منبع النور ما بين السطور "

تلقيت  رؤيا طويلة قبل أيام وقت الضحى وتذكرت منها 

الأحمديين في خطاب وجرى على  أنني كنت أتكلم عن

 . " الله لساني الإلهام التالي : " وما بقي فيهم آثر روح

 

++++ 

 17/6الأحد 

قال لي محمد الحاج في الرؤيا : " جهز حالك فريق من 
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نْ ] أي يرن من الرنين  ." [ المشهورين سيَرِّّ

 

  " تلقيت  الإلهام التالي ولم أفهمه : " ملك الأردن

 

  : كذلك تلقيت  الإلهام التالي

 . " هل يقطع الله غصنا زرعه "

+++++ 

 الأثنين18/6

إلهاما في أم محمد الحاج تلقيته بالعامية سأذكر تلقيت  

أم محمد أن تذهب لإلهها , أي ألا  معناه وهو ألا تريد

أن الله تعالى  تريد أم محمد وصال الله الحبيب , وشعرت  

يدعوا أم محمد ويشير إلى أن باب الوصال مفتوح 

عهد يوسف , وألقي في قلبي أو وجود  وبكثرة الآن في

محمد  ا وجود مبارك وأن طريق أممحمد الحاج أيض

 . لوصال الله سهل جدا بوجود محمد الحاج

 

+++++++ 

 

هممت  بذنب قديم لكنني لم أفعله ثم استغفرت ربي 
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وندمت على ذلك , ووقت  , وقرأت سيد الإستغفار

 " الله الضحى تلقيت  الإلهام التالي : " لا تفتح باب أغلقه

. 

 

+++++++ 

 

أنني أطلقت  سهما في قلب الأفعى  18/6رأيت  الثلاثاء 

 . الكوبرا وقتلتها , ثم سمعت صوت رنين

 

ورأيت  أيضا أن بيدي أقلام ووقع حبر أحمر من القلم 

  على قميصي الأبيض

 

ورأيت  أن اسماعيل حمد يتصل بنا يطمئن عليّ أو على 

جميع المصاعب والعقبات  يوسف , ورأيت  نجاتي من

في  ولكن الله تعالى نجاني وأن الناس يريدون بي الكيد

النهاية , ورأيت  أن الأبواب مغلقة جميعها إلا أن الله 

جديد من عنده , ورأيت  أنني أقتل  تعالى فتح باب

ورأيت  أنني  , وحوش بقوّة , وأنني أضرب كلاب بشدةّ

أدوس الحشرات بقدمي , ورأيت  أنني قتلت جميع 

لدعاء , كلها , ثم ختمت الحرب با الكلاب والحشرات
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  .فالحمد لله على ذلك

 

 .رأيت  أنني وأمي لطيفة نبشر بمجيء يوسف

 

****** 

  : تلقيت  الإلهامات التالية 20/6الأربعاء 

السابح  -وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته  -السلام  )

 إنما تظهر بواسطتهم وجود مكالمة الله -في بحر النيل 

). 

 

عاء العشرون من وفي الضحى القدسي من يوم الأرب

ربي عن يوسف ليطمئن  بعد سؤال 2018يونيو لسنة 

قلبي عليه فرأيت  في ذلك الضحى في الكشف أنني 

مقدسة جميلة فيها ربي الحبيب , وعبده  دخلت غرفة

لةّ طفلٌ  يوسف الطبيب , فدخلت  عليهما كان ربي في ح 

لةّ  سرمدي أبدي فرحان وسعيد , وكان أبي يوسف في ح 

يلة جدا , فدخلت  مسرعا في شوقٍ وقلت  جم سماوية

يوسف " فقال لي ربي  لربي الحبيب : " يا الله كم تحب

وحبيبي : " إنه )أي يوسف( من آثار محمد )صلى الله 

 . " (وسلم عليه
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فذهبت  ليوسف الحبيب وشممت  فيه ريح المصطفى 

الشريف ويده المباركة وكنت سعيدا في هذا  وقبلتّ  كتفه

 . ب فالحمد لله على ذلكالكشف المهي

 

+++ 

تلقيت الإلهامات التالية بعد الظهر من يوم الأربعاء : ) 

وأعَدَّ  -وَعد الله لنبيهّ  -غير البشر  طريقي الروحاني

نده , وأعَدَّ وعده  ( ج 

 

++++ 

رأيت  أنه  ي عرض في التلفاز برنامج حقيقة الكهنوت , 

 . بياوكذلك ترائى لي علم تركيا ثم الأردن ثم لي

++++ 

 

رأيت  ضحى السبت رؤيا مهيبة جدا ومنها أنني رأيت  

شظاية تصيب رؤوس الناس  أن موج البحر يتطاير منه

 كانت الدنيا مظلمة والسماء سوداء وعلمت أن الله

غاضب وألقي في قلبي أن ذلك حاصل بسبب تكذيب 

هذا بسبب  أيا رب كل يوسف بن المسيح حتى أنني قلت

 با شديدا جدا سبحان الله , وبعدها حصلالتكذيب كان عذا
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طوفان أهلك الناس , ورأيت  أن الأحياء يحملون 

رأيت  أبي وحدثيني عن  الأموات , كانت مخيفة جدا ثم

القمر وعن أن القمر قد غاب وأغبر وأصبح ضبابي 

على الفور أنه المسيح الموعود , ثم فيما بعد هدأ  ففهمت

  .ت الحياة. الحمد للهوعاد الجو وعادة الأمور طبيعية

 

++++ 

 

والروحانيين , باعث  النبيين  والحمد لله ربّ الروح

عبادهِّ ,  والمجددين المحدثين , لتطوف صفاته  في قلوب

ويقيم عرشه فيها فيستوي عليه بقوّتهِّ , ليتحقق الوصال , 

وجه الجمال , بدلال وجلال وجمال , الله ربي  ويتجلىّ

وآخر دعوانا أن  , ويوسفورب أبائي محمد وأحمد 

 .الحمد لله رب العالمين

 

=========== 

 

 

Hazeem Ahmade 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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  .هشاشة الدليل والبرهان عند جماعة مسرور

 

=========================== 

 

سرور على صدقهم بكثرة يستدل الأحمديين من جماعة م

الكريم وانتشارهم السريع ,  مساجدهم وترجمتهم للقرأن

لا شك عندي أن ذلك أمر مبارك وسعي مشكور , 

من الله على دين الإسلام , لكن أنىَّ له أن يكون  وفضل

مستغرب من هشاشة هذا  دليل الصدق , الحقيقة أنني

 من الدليل والبرهان , فليعلموا أن النصارى المجرمين

المسيح الدجال أيضا كنائسهم كثيرة بل أكثر من مساجد 

إنتشار النصارى بكثرة أيضا وكذلك  الأحمديين , وكذلك

مساجد  قد ت رجم الإنجيل لكثير من اللغات , وكذلك

المسلمين تملأ الدنيا فهل كثرة المساجد وانتشار 

!؟ فجماعة سيدنا نوح … الصدق الجماعات دليل على

الكثرة دليل  ا آمن معه إلا قليل( , فهلقليلة أيضا )وم

الصدق ..!؟ فبالله عليكم قولوا الآن صدقا وعدلا 

… هناك أوهن من هذه الدلائل والبراهين وإنصافا هل

بدعوة المسيح  !؟ كذلك فمن ناحية تستدلون على صدقكم

الموعود وبالخزان الروحانية التي جاء بها ومن ناحية 

ى كلامه , فمتى كانَ تؤثرون كلام خلفاءه عل أخرى

تظهرون بمظهر  !؟ كذلك… الفرع أولى من الأصل

أنكم على قلب رجل واحد ولا تتفقون على كلمة واحدة , 
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تؤمنون بكلام الحكم العدل ومن ناحية أخرى  فمن ناحية

؟ فمثلا حين نقول …!خلفاءه تأخذون عقائدكم من كلام

 لكم أن النبوّة مستمرة في عهد محمد ص ونستدل

قرأن وصحيح الحديث , وكتب المسيح الموعود , بال

تتركون القرأن وصحيح  ولكنكم بكل تعصّب وتعنت

 الحديث وكتب المسيح ثم تقولون انتظروا كتاب حقيقة

النبوّة للخليفة الثاني وكأنه ليس هناك قرأن ولا نبي ولا 

لينشر الكتاب أما كفاكم توهينا وإهانا  مسيح لحتى ننتظر

بعثة مجددين  ؟ وكذلك نستدل على!…للمسيح الموعود

في للأمة بحديث النبي صلى الله عليه وسلم عن التجديد 

كلام المسيح الموعود ولكنكم ترمون كل ذلك  وكذلك

الخامس قال لا مجدد  وراء ظهوركم وتقولون إن الخليفة

 مع الخلافة وهكذا تؤثرون كلام الخلفاء على كلام

وهل من الحكمة  ؟…!الأنبياء وهل هناك أفسد من هذا

؟ ألم تشابهوا المشايخ …!الأصل التعلق بالفرع وترك

تقولون أن  !؟ فمن ناحية… المحرفين لمعاني كلام النبي

المشايخ كذا وكذا ويحرفون المعاني وكذا وكذا ثم أنتم 

تحرفون معاني كلام القرأن والنبي والحكم العدل  أنفسكم

؟ أما كفاكم وتنسون أنفسكم..! , أتأمرون الناس بالبرّ 

في أمر  !؟ كذلك… إهانا لكلام الله وأنبياءه الأطهار

الجن فالقرأن والنبي والمسيح أثبتوا وجود الجن الشبحي 

ولكنكم تنفونه مستدلين بكلام الخليفة الثاني  , المكلف

!؟ ليس … الخليفة الثاني لماذا كل هذا الغلوّ في كلام

 خلفاء علىهذا فحسب بل أقول لكم أنكم آثرتم كلام ال

كلام الحكم العدل , ورضيتم بالفرع وأعرضتم على 
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… لكلام الحكم العدل أما آن لكم أن ترجعوا… الأصل

 !؟… !؟ أما آن لكم أن تتقوا الله وتكونوا كالصادقين

 …ردوا عليَّ عدلا وإنصافا إن استطعتم

 

==============================

====================== 

 

 

 إبراهيم الحاج أحمد

 ٠٠٠ط يور  يوس فْ ٠٠٠

 

َذِّي يِّّ  ط يور   ه   حَلَّقتَْ  اليوس فِّ

 

ةِّ   في سَمَائِّها أشَْرَقتَْ  شَمْس  الن ب وُّ

 

 

مْ  ه  سْنِّ  هامَتْ  أرَواح  مْ  بِّح    حَبيبِّهِّ

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
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مْ  بِّّ  وق ل وب ه   وارْتقَتَْ  رَقَّتْ  بالح 

 

 

مْ   رَبِّّها بِّحَضْرَةِّ  طَه رَتْ  ون ف وس ه 

 

جَْلِّهِّ  لَه   النُّف وسَ  باعوا قتَْ  لأِّ  أ زْهِّ

 

 

مْ  نْ  وع ق ول ه  مَتْ  ي وس فَ  فهَْمِّ  مِّ  ف هِّّ

 

مْ  ه  نْ  وع ل وم    تدَفََّقتَْ  رَبِّّي وَحْيِّّ  مِّ

 

 

مْ  نْحِّ  في دعََوات ه  مٍ  ليَْلٍ  ج  ظْلِّ  م 

 



98 
 

جَابَ  خَرَقتَْ  ا الغيَْبِّ  حِّ  أبَرََقتَْ  لمََّ

 

 

مْ  رَبِّيّ رَحَمَات   فتَنَزََلتَْ  جَْلِّهِّ  لأِّ

 

مْ  أنَْوارٍ  وف ي وض   قتَْ  عَليَْهِّ  أ غْدِّ

 

 

مْ  ف تِّحَتْ  مْ  وحْيِّّ  أبَْواب   لهَ  صَالِّهِّ  وِّ

 

مْ  يِّّ  سَوَاقِّي ولهَ   سَقتَْ  قدَْ  الي وس فِّ

 

 

وا قدَْ  طَيْرٍ  بوَصْفِّ  أقَ ول   ماذا  سَم 

 

 تعَلََّقتَْ  ه ناَكَ  الأسَْمَى   العاَلمَِّ  في
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يسَةٌ  ها لِّي وس فَ  أ مٌّ  قِّدِّّ وح   ر 

 

نْها اللهِّ  بِّعيَْنِّ  نظََرَتْ  قتَْ  مِّ  أ نْطِّ

 

 

لطَيفةٌَ  نْ  َِ ها رَبِّّي ل طْفِّ  مِّ  إِّسْم 

 

ا يع   لمََّ  تأَلََّقتَْ  فيها تجََلَّى   البدَِّ

 

 

 بِّمَا الب شْرى   لهَا الب شْرى   وحَمَامَة  

 

 يوس فَ صَدَّقتَْ  ب شْرى كَمَريْمَ  كانتَْ 
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ياَ   أ سْوَةٌ  فيها الإيمانِّ  وآسِّ

 

لَ  يوَْمٌ  ومَا سَبقَتَْ    ناَفقَتَْ  لِّباطِّ

 

 

 

د   حَمَّ بُّ  وم  صْلِّحٍ  السَّفِّير   الحِّ  لِّم 

 

نْه   يوس فَ  وغ لَام   ه   مِّ وح  قتَْ  ر  وِّّ  ز 

 

 

م    بِّسَيْفِّهِّ  جَالَ  المَحب وب   وحازِّ

 

نْ  هِّ  مِّ جَج   حَزْمِّ دِّ  ح  قتَْ  الحَوَاسِّ   أ مْحِّ
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ا يُّ  سَعيد   أمََّ   فسََعد ه   المَالِّكِّ

 

 تحََقَّقتَْ  فِّيهِّ  الدَّارَيْنِّ  بِّسَعاَدةَِّ 

 

 

ي هَذا كَ  في كَلامِّ  سَيِّّديْ  ط يورِّ

 

نْ  أغَْصَان ه م  أوَْرَقتَْ  وَصْلِّكَ  ماءِّ  مِّ

 

 

وا إِّنِّّي صَ  أنَاَلَ  أنَْ  لأرَج   الكَ مْ وِّ

 

رَى   وسَ  لأِّ ك مْ  ش م   أشَْرَقتَْ  بِّي غَرامِّ
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بَّتي غَرامِّ  في وَجْداً  وأتَِّيه     أحَِّ

 

 رَافقَتَْ  يوس فَ  طَيْرَ  طَيْراً  وأكَون  

 

 

لهَ   صَلَّى     سَيِّّدي جَمَالِّكَ  على الإِّ

 

نْ  ط ي ورٍ  وعلى قتَْ  جَمَالِّكَ  مِّ وِّّ  ر 

 

 

نْ  وعَليَْكَ  ّ  ربِّّي مِّ ً  سَلَاما  دائِّما

 

وح   ما شْتاَقٍ  ر  كَ  م  وحِّ  عانقَتَْ  لِّر 

 Messenger أرسلت من · دقيقة 11منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 صح لسانك و تبارك يا وحيد الله يا شيخ إبراهيم

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 إبراهيم الحاج أحمد

اذكرني ٠٠هدانا الله بك إليه وجعلك هداية للناس جميعا

 عند ربك الكريم الجابر

 Messenger أرسلت من · الآن

 -د.محمدربيع طنطاوي

 حاضر , آمين

 

  · الآن

 إبراهيم الحاج أحمد

كل الشكر والحب والصلوات الطيبات لك وعليك يا 

 حبيبي

 Messenger أرسلت من · الآن

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين يا نبيل

============================= 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100025915034338&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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Ahmadi Abdelkbir 

 ساعة 18منذ ناشط  

Ahmadi Abdelkbir 

السلام عليكم و رحمة الله و بركاته اخي 

 حازم

الإرسال من تم ·  م 12:05في  يونيو 18

 الويب

Hazeem Ahmade 

 وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته

 أهلا وسهلا

 · م 12:05في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

بارك الله فيكم اخي.معك عبد الكريم احمدي 

 من المغرب
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أود التعرف على دعوة الاخوة اليوسفيين 

 سمعت بها منذ ايام فقط

الإرسال من تم ·  م 12:07في  يونيو 18

 الويب

Hazeem Ahmade 

 هلا بارك الله فيكم

نعم لقد جاء يوسف الموعود ابن المسيح 

الموعود بحسب البشارات في التذكرة ولقد 

جاء على رأس المائة مجدد للأحمدية , لقد 

تم تسرب التأويل الفاسد لهذه الجماعة 

وابتعدت عن الروح والوصال بالله وتلقي 

 ة الروحانية.الوحي والحياة القدسي

 · م 12:51في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

وهو مجدد القرن الخامس عشر ولقد رفضه 

الجماعة ومسرور رفض تام وهو نبي أيضا 

من أنبياء عهد محمد على قدم المسيح وهو 

مثيل يوسف بحسب الوحي والرؤى 
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 والكشوف منذ ثمان سنوات

كتاب أبعثلي رقمك وتس.  41هناك كتب له 

 لكم الكتب لأرسل

 أو سأبعث لكم الرابط

 تابع صفحة البراهين اليوسفية

 وليوسف الحبيب مدونة تستطيع تصفحها

 · م 12:58في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

 مشكور اخ حازم

 تم الإرسال من الويب·  م 1:00في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

 حبيبي بوركتم

 · م 1:35في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

تصفحت في عجالة اغلب كتب الاخ ربيع 

طنطاوي فوجدتها على الاغلب رؤى فهل 
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عنده كتاب يشرح فيه نبوته و ما يريد 

تجديده .ابحث عن الحق لاتباعه وليس 

 للمجادلة اخي حازم

انا لا اريد الجدال و لكن ابحث عن الحق فان 

 وجدته اتبعته

 الويب تم الإرسال من·  م 1:37في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

تستطيع أن تستخير ربك وعنده أسرار 

 القلوب وهو يهدي الصادقين

 · م 1:44في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

بارك الله فيك..هل بامكاني التواصل مع 

اخوة مغاربة يوسفيين لتعارف و فهم هاته 

 الدعوة الجديدة

 تم الإرسال من الويب·  م 1:46في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 
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 نحن كلنا تقريبا خمسة فقط

 والأمر في بدايته

تستطيع أن تتواصل مع هنا عن طريق 

 …الأسئلة والأجوبة

 · م 1:47في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

 تسألني وأجيبك

وإن تأخرت في الإجابة يكون هناك عذر إلا 

 أنني سأرد

 · م 1:48في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

منك اخي حازم..هذه اخلاق لطف 

عالية..وتأكد انني باحث عن الحق و لست 

من اهل الجدل..ابثح عن روحانية لم اجدها 

 لحد الان

 انا ابحث عن روحانية جديدة
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 تم الإرسال من الويب·  م 1:50في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

الحقيقة أنك تسرعت وظننت الكتب جدال 

ستجد مرادك فلو قرأتها كلها بتصفح كامل 

 الذي وجدنا

 أقول لك شيء

 · م 1:50في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

 نعم اخي

 تم الإرسال من الويب·  م 1:50في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

كنت مثلك أحمدي أحب المسيح الموعود 

كثيرا وقرأت له عن مواضيع كثيرة عن 

العشق الإلهي والوصال بالله ظللت تقريبا 

أبحث عن وصال الله الحقيقي , كنت سنتين 

أعرف الدكتور محمد ربيع منذ سنين أو أكثر 

تقريبا , كان عندي نقص كثيرا في الكمال 
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الروحاني الذي كان مرادي , فوالله نفسي 

بيده يا أخي الحبيب أن كل يوسفي تحقق له 

لقاء الله ووصاله كثير منذ أن آمنا بيوسف 

أقسم لك الحبيب ابن المسيح الموعود , و

أنه الحق , يا أخي الحبيب لقد أخبرني ربي 

بتواتر شديد عن صدق يوسف أخبرني بوحي 

كثير ورؤى كثيرة وكشوف وكل يوسفي 

عرف يوسف عرفه بالوحي , الحقيقة أن 

أصل دعوتنا وأساسها هو الوحي فبالوحي 

خرج يوسف وبالوحي عرفنا الفساد وبالوحي 

كل يوسفي عرف يوسف وكله هذا مسجل 

في الكتب والمدونة بالتفصيل , أنت تعلم 

أن من أعظم دلائل صدق النبي هي أن 

يتحقق لك لقاء الله ووصاله إلهنا الحبيب , لا 

أدعوك إلا لشيء واحد هو أن تسئل الله 

وتقول له أنني مشتاق لوصالك الحقيقي 

التام وإن كان يوسف حق ونبيك فيسرني 

, للإيمان به ثم ارزقني وصالك الحقيقي 

أرجوا أن تفقه كلامي فلسا نريد علوا ولا 

سيادة ولا أي شيء إلا أن يوسف وابناء 

اليوسفيين يتحركون بالوحي الوحي أخرجنا 
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الوحي جعلنا نتكلم وإلا كانت العزلة أحب 

 إلينا , بوركتم حبيبي لحسن قرائتكم

 · م 1:58في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

 احس بصدق في كلامك

 تم الإرسال من الويب·  م 2:00في  ويوني 18

Hazeem Ahmade 

لا تعجل علينا أوكد لكم صدق ما أقول 

 واسأل الله يجيبك الحي القيوم .

 · م 2:01في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

Angelic face with halo 

 · م 2:01في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

أو لا أقول لكم أنني بنيت إيمان على رؤيا 

وحي تلقيته بل أقسم بالله أنني أمنت من 
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قبل ثم بدأت تواتر الوحي والرؤى علينا من 

المطر عن صدق يوسف الثاني , وكذلك كل 

يوسفي راسل محمد الحاج أحمد قليلا لو 

سمحت وصادقه , لا أول لك أتبع كذا وكاذ 

بل أقول لكم إلزم إلهك الحق أن الأحمديين 

استخارة هم  كذبوا يوسف بسرعة حتى بدون

يقولون للناس استخيروا في أمر المسيح 

ولكن عندما يقول لهم يوسف إني صادق 

 يكذبونه وينبذونه

 · م 2:06في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

الأمر صعب أنا أعلم وأعرف ما بك بل أشعر 

بوجعك وجوع قلبك وعطش روحك أنا عبد 

 الله أشعر بكم يا معشر الروحانيين .

 حسنا الظن فأحسن الله إليناكنا مثلك أ

 · م 2:07في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

لو كنت تعلم ما نحن به لرقصت روحك فرحا 
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من دون أن تدري ولطار قلبك شوقا يطرك 

باب الملكوت السماوي يبغى القرب والنور 

 الرباني .

ما قيمة الجماعة التي لا توصلك بالله أو 

لك وصال ماقيمة هذا الذي الذي لا يحقق 

حبيبك الأزلي. ..؟ ما قيمت آلاف الكتب 

والمكتبات إلى لم يصلنا ربنا بوصاله 

الروحاني , وإن لم يطمئن قلوبنا بإلهامه 

اللذيذ الطيب المبارك , ما قيمة الحياة كلها 

 إن لم نحظى بوصال الله.. ؟

تعال يا حبيب الله ألزم صحبتنا تسعد بوجه 

بيب الأزلي الحبيب , وتُسقى من إلهام الح

والعشيق الأبدي , وأحسن الظن بنا فوالله 

 نفسي بيده ليُحسنن الله إليك يا حبيب الله .

في البداية دعك من الكل والزم باب إلهك 

وتحراه , ثم استخر ثم الزم صحبت يوسف 

تسعد وأنا شاهد على ذلك لأنني وجدت 

 مراد يا حبيبي

 · م 2:12في  يونيو 18
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Hazeem Ahmade 

  س بصدق في كلامك.اح

 

هذه أول كلمة يشربها قلبي من شخص 

أحمدي الكل نبذونا ولكنك تشعر بالصدق , 

من أنت يا حبيب الله , لا يتكلم بكلامك إلا 

أصفياء القلوب والأرواح سلامي لكم يا 

 حبيب الله.

 · م 2:18في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

ماقيمة هذا الدين الذي لا يحقق لنا وصال 

الله تعالى , والعلاقة القوية به ..!؟ وماقيمة 

الجماعات كلها إن نشعر بربنا بقربنا يواسينا 

ويزورنا ويدخل بيوتنا ويحبنا ويعشقنا أيضا 

أنه الإله العظيم اللطيف من ذاق فيض ماء 

روحه يسعد في الدنيا والآخرة , ومن حظي 

بوجهه لم يرى ظلمة قط , إنه حبيبنا يا جمال 

ا عذب إلهامه المبارك.. نور على ووجهه وي
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 نور

 · م 2:22في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

لما قلت لي لا أحب المجادلة تركت الحديث 

قلت في نفسي انتهى حديثنا ولكن لو أنك 

قلت لي أنني أبحث عن روحانية جديدة 

ولولا أنني شعرتُ بصفاءك المكنون في 

 حروفك لما أكثر الرسائل

 · م 2:25في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

 عطر الوصال .

 

============== 

 

كُنتُ قبلَ أيام اشتريتُ عطرا صافيا خالصا , 

نصحني به أحد بياعين العطور , فاشتريتهُ 

ووضعتُه منه على يدي , فظلت الرائحة 
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عالقة في يدي حتى بعد غسيل عدة مرات , 

ظلّت عالقة رائحة العطر الجميلة كثيرا , 

بتُ يدي إلى وجهي فاحت تلك فكلما قرّ 

الرائحة , غير أن تلك الرائحة الزكية ظلّت 

عالقة في يدي , الشاهد في الحديث أنني 

عندما حصلت معي هذه الحادثة تذكرتُ في 

تلك الأثناء وحي ربي وعطرَ وصاله الذي 

يظل عالق في قلبي وروحي لأيام وكلُّ 

موصول يعلم ذلك , كُل لذة وصال مع الله 

عالقة لأيام حتى تذهب تلك اللذة مع  تظلّ 

مرور بعض الأيام , فكل وحي ووصال يظل 

أثر وقعه القدسي في القلب لأيام , وبعدها 

يشعر صاحبها أن الله ابتعد عنه أو فارقهُ هو 

شعور على هيئة تضرّع مع حسن ظن 

بحبيبه , فيناديه دوما ويبتغي وصاله , غير 

ناك قطع أنه لابد لكمال العشق أن يكون هُ 

ووصل , وصعود وهبوط , لأنك لاتعرف 

الأمور إلا بأضادها كما قال أبي الحبيب 

يوسف , فلولا الليل لما عرفت جمال تجلّي 

النهار وهكذا , لولا الظلام لما عرفتَ معنى 

للنور , لذلك ذكرتني حادثة العطر , بعطر 
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وصال ربي الروحاني ووحيه المقدس 

الزاكية القدسية  النوراني , الذي تظل رائحته

عالقة في جدارن قلبي , وكُلَّ روحي , ولكن 

الأيام والتعامل مع الناس الكثير والتي لابد 

منها , والمشاغل الدنيوية من عمل وأهل 

وزوجة وأولاد فكل هذه الأمور تكون سببا 

في ذهاب تلك الرائحة الزكية لذلك كان 

النبيين يحبون الوحدة , ولا يحبون أن يعرفهم 

حد أو أن يُشهَر ذكرهم , بل يحبون أن يظلوا أ

مختفين تحت رداء الله , في سكرات الخشوع 

والحنان الرباني , والوصال الإلهي , ومع 

ذلك يؤدون حقوق العباد , لذلك كانت تلك 

المشاغل الكثيرة تُذْهِب رائحة الوصال شيئا 

فشيئا , ولكن لما تذهب تلك الرائحة تعود 

العلاقة بالله يلهف  أقوى , فيظلّ صاحب

لحبيبه , ويقول له طال غيابك يا حبيبي 

فارزقني وصالك وتعالَ واسقني زلالك , بعد 

ما بلغَ عطش الوصال منه مبلغا كبيرا , 

فيعود الله بحسب سنته الأزلية , فيسقي 

روح عبده العاشق زلال وصاله , ويُلهم قلبه 

عبده المحب عذب إلهامه ووحيه , لذلك فإن 
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ان محتاج للوصال الإلهي دوما حتى الإنس

يحظى بوصال ربه , وإلا فما معنى الحياة 

الروحانية من دون وصال ..!؟ وإن لم يحظى 

السالك بذلك فعليه أن يراجع أعماله 

وعقائده ودينه وتوحيده قبل كل شيء , لأن 

الوصال والوحي هو طعام الروح ومن أنكر 

نية ذلك فليس له إدنى إلمام بالأمور الروحا

النبوية , تذكرتُ أنه ذات مرة ألهمني ربي 

الدعاء التالي : ) اللهم ارزقني لذة وصالة 

التامّة الفياضة ( , فطارت روحي وظل عِطرُ 

ذلك الإلهام في قلبي طويلا تتجدد رائحته , 

يُجدد حياتي وعلاقتي بالله , يشد أزري 

ويكون مصباحا لظلمات نفسي , وكذلك 

د لله الذي أنعم عليّ إلهاما آخر : ) الحم

بالوصال الدائم (. فالحمد لله على ذلك , 

قال لي البعض أخفي مكالماتك وإلهامك 

وغيرها وتعامل معها كالحيض , وقال لي 

آخر أخفيها وتكون بركة لمن حولك , فأقول 

لكم بحب إنني سأتعامل مع الوحي 

والوصال كالفيض لا كالحيض , وأنه مايكون 

ربي ووصاله , وأنّى لي لي أن أُخفي جمال 
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ذلك , أكون بخيلا وظالما إن لم أُحدّث عباد 

ربي بأن هناك إلها جميلا عظيما لطيفا 

يصل عباده اللاهفين الذائبين في حضرته , 

ويوحي إليهم كلاما لذيذا طيبا مباركا يزيد 

من تقواهم وحبهم وعشقهم ووصالهم , 

ويواسي عباده المنقطعين المخبتين 

إني أحدثكم بقبس صغير من  المتبتلين ,

نعم ربي , إني أعطيكم نموذجا , إنه غيضا 

من فيض , لتعلموا أن إلهنا إلها حيّ , مبارك 

اسم ربي الحبيب , وما تلك البركات 

الروحانية , والفيوض الإلهية , إلا ببركة إتّباع 

حبيب ربي الأعظم محمد وابنه المسيح 

أحمد , وكذلك أبي الحبيب يوسف بن 

سيح , صلوات ربي على محمد ومن الم

 تبعه من أنبياء عهده آميين.

 · م 2:28في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

لا تكفي بأنك دخلك جماعة تقول أنها الفرقة 

الناجية ولا تكفي بأنك في جماعة يقودها 

خليفة لا تكتفي بأي شيء إلا أن تحظى بالله 
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ووصاله وقربه الدائم , عندما تحظى بيقين 

مل بالله فلا تشبع لأن الله لا يمل حتى كا

تملوا , بل افتح فاه قلبك وروحك لماء الإله 

ليسقيك من فيض ماء الحياة من أصل 

الوجود ومبدأ الفيض الجميل المستتر , 

لتسعد وتحظى بإلهك في الدارين , ليفيض 

 عليك من خلوده.

 · م 2:32في  يونيو 18

Hazeem Ahmade 

والرجل الذي تتبعه إن لم الدين الذي تتبعه 

 ؟… يحقق لك وصال إلهك فما قيمة إتباعه

ارجوا أن تتقبل رسائلي القلبية وأشواقي 

 الروحانية , وبارك ربي بكم لحسن قرائتكم.

 سعدنا بكم .

 · م 2:33في  يونيو 18

Ahmadi Abdelkbir 

 اسعدكم الله اخ حازم



121 
 

تم الإرسال من ·  م 12:49في  يونيو 19

 يبالو 

Hazeem Ahmade 

 حبيبي بوركتم

تم العرض في ·  م 12:59في  يونيو 19

 · م 12:59الثلاثاء 

 

 

 

 

=========================

=================== 

Atef Nour 

 السلام عليكم و رحمة الله

 بخير و عيد سعيد عليكمكل عام و انتم 

 ارجوك يا د محمد جواب على اسالتى

https://mobile.facebook.com/atef.nour.94?refid=12
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أنت قولت سلم لى على اسماعيل حمد 

 فهل هذا إقرار منك بصدقه

Atef Nour 

 تتذكر هذا القول يا دكتور

دوحة اسماعيل ) يخرج همه و غمه دوحة 

فاخفها حتى تخرج ( وكانت اسماعيل = 

 2014\4\14المدونة بأمر إلهي في 

هو تاريخ إعلان إسماعيل حمد  14/4/2014

 عن نبوته

 أرسلت من · م 1:36في  يونيو 18

Messenger 

 -د.محمدربيع طنطاوي

سلامي  أنت طيب حبيبي عاطف , ابعث و

 لحبيبي الاستاذ اسماعيل حمد هكذا بنفس

النص و هذا ليس اقرارا مني بصحة قوله 

 أحسن الله له و لك و لكل الأحمديين

المؤمنين باستمرار البعث . و هي آية أن 

قرينة  أنشأ الله مدونتي في هذا التاريخ و

https://mobile.facebook.com/atef.nour.94?refid=12
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مستصحبة على صدقي أحبكم يا عاطف 

ستاذ للأ أحبكم الله و لا تنس بعث سلامي

 إسماعيل بارك الله لك

 

 

=========================

=========================

=== 

 

Latifa Latifa 

 

كلما لقيت فرصة صغيرة أتواصل من ابناءي 

م وحتى رسول الله منذ ستة ايام من خلوتك

كأن شيء أخذ يدي وقال لي اكتبي لابنك 

يوسف رسول الان رغم اعتكاف كم ياروح 

 الله

أحبكم يانبي الامة وأحب طيوركم وزوجكم ام 

المؤمنين الطاهرة وذريتكم المباركة عليكما 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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السلام جميعا يافلذة كبدي أحبكم كثيراً لوجه 

 الله

بلغ سلامي الطاهرة زوجكم وكل أبناءكم 

صة حفيدي الصغير يوسف المباركين وخا

ابن يوسف رسول العالمين وزينة شباب 

 مصر

 -د.محمدربيع طنطاوي

سلامك وصل يا قديسة اليوسفيين و تسلم 

 عليكم د مروة

 

=========================

============== 

 

 

Said Malki 

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته يانبي الله 

يوسف ممكن حضرتكم توضحوا عن الايادي 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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الجارحة قلتم هم الذين امدوا لكم ايادي 

البيعة انا العبد الضعيف فهمت هكذا اي 

أولوها اكثر نحن المبايعين هلا حضرتكم ت

 وضوحا ؟

 Messengerأرسلت من · دقيقة  21منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته , كل 

من نزفت يده و جرحت جرحا قطعيا 

 فليضعها في يدي أشفها بالبيعة

جماعة مسرور و جعلته ينزف كل من خذلته 

 فليأتني

 إنه نزيف الروح

 

Said Malki 

 آه فهمت

 يا نبي الله بما تنصحونني ؟

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 Messengerأرسلت من · دقائق  8منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

أنصحك و أنصح اليوسفيين و أقول : كونوا 

 عباد الله إخوانا

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 إطمئن على إخوتك و أخواتك باستمرار

 و أحسنت في ردودك على المكذبين لنا

 · الآن 

Said Malki 

 كيف يا نبي الله نريد ان نتعلم منكم ؟

 اقصد الاطمانان على الاخوة

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 بالرسائل
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Said Malki 

 صدقني يا نبي الله 

 احب ان اتواصل معهم ولكن لا اجد ما اقوله 

 Messengerأرسلت من · الآن 

Messenger 

 -د.محمدربيع طنطاوي

فقط سلم و افتح الباب سينفتح , فهكذا هو 

 اللسان و القلم

 Said Malki 

 إن شاء الله يانبي الله

 

 

Said Malki 

 الردود كانت قوية يانبي قلتم لي يانبي الله

الله لم اكن انا العبد الضعيف اكتب ولم 

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 اهيئ شيءا

 Messengerأرسلت من · الآن 

Said Malki 

 شيء في داخلي يملي علي واكتب 

 Messengerأرسلت من · الآن 

 -د.محمدربيع طنطاوي

هكذا هي سقاية و سياقة الروح القدس و 

انتظر المزيد لما ان ترقى في السدرات 

 المتتاليات

 

=========================

=========================

= 

 

 

 نور محمد

https://mobile.facebook.com/said.malki.311?refid=12
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 السلام عليك يا نبي الله ورحمته وبركاته 

 

جزاكم الله عن الإسلام والمسلمين خير 

 الجزاء

 تم الإرسال من الويب· مايو  18

 -محمدربيع طنطاويد.

و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته حبيبي 

 نور محمد أحسن اله اليك

و عليكم السلام ورحمة الله و بركاته حبيبي 

 نور محمد أحسن الله اليك

 · مايو  18

 نور محمد

 اللهم آمين يارب

 

ن آمنت بكم سيدي حصلت على بعد أ

شعور جميل وراحة نفسية عجيبة لم أكن 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=12


130 
 

أتوقع كل هذا أنتم حقا نبي الله ولا يشك 

 في نبوتكم إلا جاهل أو مكابر

  أرسلت من· مايو  18

 

 نور محمد

 الحمد لله على نعمة الإيمان

 Messengerأرسلت من · مايو  18

 -د.محمدربيع طنطاوي

أحسنت و هنيئا لك اليقين و الإيمان فقد 

 بعثني ربي لكم هدية

 · مايو  18

 دنور محم

أنا أتمنى من كل قلبي زيارتكم في مصر 

لكن العائق هو عدم وجود جواز سفر والله 

أسأل أن يفرج عني كربتي وأحصل على 

جنسية أي دولة وأستعيد كل ما ضاع مني 

https://mobile.facebook.com/saqralarab1117?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 وزيادة بفضل دعواتكم المستاجابة

 Messengerأرسلت من · مايو  18

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين حقق الله لك كل ما تتمنى في الخير

  ·مايو  18

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين حقق الله لك كل ما تتمنى في الخير

 · مايو  18

 نور محمد

 آمين يارب العالمين

  · مايو 18تم العرض في · مايو  18

=========================

= 
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Hazeem Ahmade 

رأيتُ ضحى الأحد , بفضل الحبيب الصمد , 

رأيت إمام زماني , بحلّة سماوية وفضل 

رحماني , يوسف الثاني وقد أطلَّ بوجهه 

وأتاني , وأتى قريتنا وحينّا وواساني , وقال 

يا حازم إن الزمن زمن عصيب ليسَ كأي 

زمان , إن الدنيا حزينة وكل مكان , وقال إن 

وآهاتي , إن هذا الزمان مليئ بتضرعاتي 

هذا الكون مليئ بتضرعاتي وآهاتي , 

ودمعاتي وتحنناتي , ودمعاتي وتحنناتي , 

وقد أفاضَ بكلامٍ عربي لذيذ , ونورٌ على 

قلبي عزيز , وكان قرة عيني المختار , يلاعب 

اخوتي الصغار , وذكرت لكم ماقال وأشار , 

ولقد لقيتْ مدونته إنتشار , حتى الذي ليس 

قة قد تفكر وطار , وحدثني له بالدين علا

أحدهم وقال بالمعنى ماهذا النبي ومارآى , 

إنه رآى أن الله أطلعه على الحقائق وبعض 

ما أخفى , وأرجعه إلى ذكريات السنين 

الأولى , ولقد أتيتُ حمزة وقلت له عندك 

ماء , فقال على الرحب والسعة وبكل هناء , 

كان كشفا طويلا لكن لم أذكر إلا هذا 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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 مد لله ذي العطاء. فالح

 

 م24/6/2018

 Messengerأرسلت من · دقائق  4منذ 

Hazeem Ahmade 

هذه الرؤيا يا نبي ربي من أصفى مايكون 

قد سُقيتُ منك وأصبحت غصنا من شجرتك 

أشعر بحزن يوسف أحزن بلا سبب وأعلم و

ثم أستريح ببسط روحي وأشعر بفرح بن 

المسيح وإن ثمر غصني من شجرتك يا حبي 

 وترياقي وفضل ربي ونعمته الخاصة .

 Messengerأرسلت من · دقيقتين  2منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 هذه هي كلمات الله

 Hazeem Ahmade 

 سبحان الحي

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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Hazeem Ahmade 

 إشارتين من كثير .

 

وأختي  قبل أيام ناداني أخي الصغير

الصغيرة الأطفال , وقالا لي تعال يا حازم 

وانظر إلى القمر فنظرتُ إليه واصابني 

 خشوع جميل .

 

======= 

 

يونيو كنت أود الدخول 24في مساء الأحد 

للفيس بوك بسرعة ولكن بشكل سريع 

ودون إرادة منّي دخلَ جهازي على الكتاب 

المقدس وتم تنزيل مقطع صوتي لأصحاح 

عياء واشتغل المقطع من سفر إش16

الصوتي لوحده ودخلت الفيس بوك وهو 

يتلو هذا السفر حتى وصل لكلمات عن سنة 

مَ الرَّبُّ بِهِ 13الأجير وها هي ; ) ( هَذَا مَا تَكلََّ

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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( وَهَا هُوَ يتََكلََّمُ 14عَلَى مُوآبَ مُنْذُ زمََنٍ. )

فِي غُضُونِ ثَلاثَِ سَنَوَاتٍ، »الآنَ قَائلِاً: 

يُحْتَقَرُ كسََنَوا تِ الأجَِيرِ، يُذَلُّ مَجْدُ مُوآبَ، وَ

ةً  اجُونَ مِنْهُمْ يكَُونُونَ قِلَّ جَمِيعُ شَعْبِهَا، وَالنَّ

 «.ضَعِيفَةً 

 Messengerأرسلت من · ساعات  10منذ 

Hazeem Ahmade 

 نسيت ابعث لكم هذه

 Messengerأرسلت من · ساعات  10منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 اللهم لك الحمد بشرك الله بالحسنى

  

=========================

= 

0000000000000000000000000000000

00 

///////////////////////////////////////////
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/// 

*****************************************

******************************** 

  

  

 محمد الحاج احمد

 الحمد لله رب العالمين .

 سيدي الحبيب , لقد ملأ الأخ 

Chouaib Ouattara 

و هو أحد أتباع الكوناتي , ملأ منشور إعلان البيعة  
بتعليقات كثيرة و طويلة فرددت عليه , ثم أرسلت إليه 

  التالي على الخاص :
 

 السلام عليكم و رحمة الله و بركاته

أخي العزيز , أشهد الله أني أحبك فيه . اطلب منك 
حذف تعليقاتك الكثيرة الطويلة من منشور إعلان بيعة 
يوسف و لعلي أحذفها أنا , فليس هذا محل النقاشات , 
إنما هو إعلان للبيعة و فقط , و يكفي أن ترسل إلينا 

روابط فيها كتبكم و براهين دعوتكم كما فعلت معك . و 
في أيام قادمة بإذن الله تعالى . و بالله  لسوف نتحاور

https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
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عليك أخي الكريم بلغّ سلامي أنا سفير يوسف إلى السيد 
عبد الرحمن كوناتي و قل له أني أحبه في الله و أن الله 
قد بعث يوسف بن المسيح الذي أخبر عنه من قبل , و 
إني أرى السيد كوناتي من قوم روحانيين يسألون الله 

الحقيقة و يخافون الحكم بغير علم . ليكشف عليهم لب 
و اعلم عزيزي أننا من قوم مكلمّين من حضرة العزة و 

على علاقة قرب و شهود به يلهمنا و يخاطبنا في 
المقرّببن و الله خير الشاهدين و الحمد لله رب العالمين 

 . و السلام عليكم و رحمة الله و بركاته .

 

مديين أسالكم الدعاء و يا إخوان الإسلام و الإيمان يا أح
لنا و ندعو لكم بدورنا أن يهدينا الله جميعا إلى الحق 

 آمين ثم آمين

------ 

 

 فما رأيكم , و ما رأي سيدي في الكوناتي ؟!!!!

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

اليوسفيين افعل ما ترى , اما هو فلا أحسنت يا بليغ 
ادري عنه شيء ربما كان وليا , فلنسأل الله عنه في 

 الفراغ , فاذا فرغت فانصب

 

https://m.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
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 محمد الحاج احمد

بحول الله الكريم . و أرجو منك حبيبي فور تفرغكم أن 
 مكالمة فديو أو صوتتبلغنا لنتصل بك عبر 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم بارككم ربي

 

 محمد الحاج احمد

  آمييييييييين

   

  

 محمد الحاج احمد
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 محمد الحاج احمد

!!!!!!!!!! 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

حبيبي بليغ اليوسفيين , نحن مبدأنا هو حسن الظن و 
التأني و سؤال الله , و كذلك استصحاب القرائن و 

الأدلة , فمن اسلوب كلامه يظهر انه ليس بطالب هداية 
و لا بجالب هداية , بل يستبين انه ارعن بالفعل , تعلم 

ض اني لا اخشى من المباهلات بل كنت اول من عر
المباهلة على الكافرين بالمسيح الموعود , و لو امرني 
الله بها ضدهم لفعلت و ما ترددت و انت تعلم ذلك و و 

لكن انظر !!!! هذا الذي يدعي انه احمدي يعلم اننا 
مسلمون احمديون , فهل مباشرة هكذا يطلب هذا الطلب 

؟ لولا انه بالفعل قليل الحيلة و الدليل , و لكن لا بأس 
ف افرغ لهم بحول الله كما فرغت لاسماعيل حمد , فسو

 بالدليل و سؤال الله

 

 -د.محمدربيع طنطاوي
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كذلك هل لاحظت من اسلوبه الهمجي في القص و 
اللصق على منشور البيعة و لقد كانت اشارة الى انها 

اوجعتهم و جعلتهم يضطربون , الم اقل لك انك احسنت 
 إقامة الصلاة ؟؟؟؟

  

 محمد الحاج احمد

صدقتم , و هذا الذي وصلت إليه بناء على طلبه 
المباهلة بهذه السرعة و بلا انتهاج التقصي و التحقيق 

يه كتبكم و المدونة و قلت له اقرأ ما !!!!! لقد أرسلت إل
فيها و ابعث لي بكتبكم و ببراهين دعوتكم لكي يتسنى 
لنا النقاش فيما بعد على قاعدة معرفية فيما بيننا و لكنه 

لم يفعل !!!! و بهذه السرعة طلب المباهلة !!! و لو كان 
ممن يخشون الله لسأل الله ليلهمه الحق و لأتى بإلهام الله 

لمباهلة إن كان من المجابين فيباهل حينها على إليه با
بينّة من ربه . أوهكذا المباهلة خبط عشواء و نحن 

مسلمون أحمديون ؟!!! . و لو لاحظت كلامي له كيف 
مملوء بالمحبة و الخشية و لم أكذّبه و لا متبوعه 

الكوناتي و قلنا له السيد كوناتي و لكنه حتى لم يرد 
!!! و أين لغة الروح في قوم سلام الإسلام كما يجب !

 يقولون بأنهم من عند الله ؟!!! .

 

 محمد الحاج احمد

https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
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نعم , و أشرت له إلى أسلوبه الخاطئ في عرض ما 
يدّعون , فما برح يلصق التعليقات الطويلة المتناثرة 

. و بالمناسبة : اليوم بعد حتى ملأ المنشور بها !!!! 
إعلان بيعتكم ببضع ساعات استلقيت على السرير 

فكشف الله عليّ غيظ أحد كبار كهنوت الجماعة ف ع , 
لقد كان مغتاظا إلى درجة كبيرة و يكاد ينفجر ! , و 

سبحان ربي في ذات الوقت أنزل الله في قلبي اللذة و 
 .البسط و السرور !!!! فسبحان مؤيد الصادقين 

 

 محمد الحاج احمد

 سيدي الحبيب , بماذا أرد عليه ؟!!!!!!

  

 -د.محمدربيع طنطاوي

العظيم نرد عليه حبيبي بطلب مني لك بسؤال الرب 
عن حال جماعة كوناتي و ملابسات نشأتها . توكل 
على الله , ثم انسخ هذه المحادثة مع نتيجة الدعاء و 

 رتبه و اعرضها عليّ , أحبك يا نبي الله

  

 محمد الحاج احمد

 محاضر سيدي الحبيب , أفعل بحول الله العظي
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 محمد الحاج احمد

 الظهر .

اليوم قبل العصر بساعة توضأت لأستخير في أمر عبد 
الرحمن أحمد كوناتي فهممت لركعتي الوضوء فألهمني 
الله تعالى أن ركعتي الوضوء تسمى ) صلاة الأطهار ( 

صليت ركعتي استخارة  , فصليت ركعتي الوضوء , ثم
و سألت الله تعالى فيهما عن حال جماعة كوناتي و 
 -ملابسات نشأتها فتلقيت الإلهامات التالية ) يا مولانا 
يا نصرنا ببليغنا ( , ثم استلقيت على الفراش راجيا 

إجابة الله و داعيا إياه , فنمت و خلال النوم جُذبت إلى 
التالي بقوة كبيرة )  حال التلقيّ المهيب و تلقيّت الوحي

ا ( ,  ا رَجًّ كانت بيعة خاطئة فإذا رُجَّت الأرض رَجًّ
فاستفقت و كان الوقت عصرا , و قلت يا ربي هل هو 

 رجل روحاني ؟! فألهمني الله ) فيه روح ( .

  

 محمد الحاج احمد

في حال وجل من شدة الوحي  عندما اتصلت بي كنت
الذي نزل علي و ثقله , كنت كالمذهول من هيبته !!! ) 
ا ( , لقد  ا رَجًّ كانت بيعة خاطئة فإذا رُجَّت الأرض رَجًّ

 شعرت بتلك الرجة المهيبة

https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
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 هذا تلقيته وقت العصر

  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 إذن فهو كاسماعيل حمد

  

 محمد الحاج احمد

 نعم

 هل أسأل الله للاستزادة من خبره ؟

لقد تلقيت قبل شهرين أو قريبا من ذلك و كان إلهاما في 
 الصحو ) كوناتي جبان ( ..

  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 نعم

  

 محمد الحاج احمد

 حاضر بحول الله و ادع لي حبيبي

  

https://m.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?id=100005788003202&refid=12
https://m.facebook.com/profile.php?refid=12


145 
 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 دعائي لك يا بليغ اليوسفيين

  

 محمد الحاج احمد

 الحمد لله رب العالمين

  

 محمد الحاج احمد

هذه بيعة كوناتي . و أظن أني قرأت يوما أنهم يعتقدون 
أن كوناتي أعلى مقاما من المسيح الموعود سيدنا مرزا 

 غلام أحمد عليه السلام !!!!!!!
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 محمد الحاج احمد

براهين على أرى أن أطلب منه كل ما لديهم من أدلة و 
 دعواه ليتسنى لنا تفنيدها , ما رأيكم ؟

· 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و الله يا محمد افرحتني لقد قتلنا كوناتي

  

 الحاج احمدمحمد 

 كيف؟

  

 -د.محمدربيع طنطاوي

كونه يدعي انه عيسى و ان غلام احمد هو المهدي هذه 
 ميتته و قتلته

 و يكفينا هذا

 أحسنت يا أسد
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 محمد الحاج احمد

نعم صحيح . و تقريبا متأكد من أنه يقول أنه افضل من 
 سيدنا أحمد

 بل يجب عليه و على أتباعه أن يخروا له سجدا !!!!!!!

  

  

 محمد الحاج احمد

للمسيح الموعود أنه هو لقد أوحى الله 

المسيح الموعود . و قال المسيح غير مرة و 

أثبت أنه هو المسيح الموعود المذكور في 

الأحاديث بعينه و قال لن يأت مسيح بعدنا 

إلى يوم القيامة و يقصد المسيح المذكور 

في الأحاديث . أما إقراره بميجيء مسحاء 

يؤكد استمرار البعث , فكل نبي مسيح وقته 

هم الممسوحون بروح القدس . أما و 

كوناتي فأراه ينزع صفة المسيح الموعود 

عن سيدنا أحمد و يضرب بوحي الله عرض 

الحائط و كذلك يفعل بقول و إثبات سيدنا 

 أحمد عليه الصلاة و السلام . .

 Messengerأرسلت من · ساعات  4منذ 
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 أحسنت

 تم بحمد الله تعالى  

 يوسف بن المسيح , مصر

2018 
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